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la Voce
da Nord a Sud da Cerveteri a Ladispoli da Anzio ad Aprilia

La sindaca Virginia
Raggi e il ministro delle
Infrastrutture e dei
Trasporti Danilo
Toninelli hanno firmato
la convenzione tra Roma
Capitale e il MIT per
dare il via agli interventi
di ammodernamento
delle metro A e B e per
l’acquisto di nuovi treni.
Oltre 425 milioni di euro
per le due storiche linee di metropolitana della Capitale.  “Un
pacchetto di risorse importanti per la nostra città, che permette-
ranno di mettere in campo un programma strutturato d’investi-
menti a servizio delle metropolitane della Capitale - ha dichia-
rato la sindaca Raggi -. Dall’acquisto di nuovi treni a interventi
strutturali su binari, banchine, gallerie, rete elettrica: tutte opera-
zioni necessarie per le nostre linee, utili a migliorare la qualità
della vita dei cittadini. Tutto questo grazie alla stretta collabora-
zione con il Ministero, frutto di un lavoro complesso realizzato
per la nostra città”.
“Abbiamo sbloccato fondi importantissimi che serviranno a
migliorare la qualità del viaggio per chi utilizza le linee metro di
Roma - ha aggiunto il ministro Toninelli -. Ovviamente non ci
accontentiamo, perché una grande capitale come la Città Eterna
ha ‘fame’ di trasporto pubblico e merita di poter via via giunge-
re a standard di eccellenza nell’offerta di mobilità condivisa. Il
Governo e il mio ministero sono ben consci dell’importanza di
questo obiettivo, non a caso il Campidoglio gode del sostegno e
della massima attenzione da parte nostra”.
La convenzione prevede interventi per rimodernare le infra-
strutture e nuovi treni. Circa 184 milioni di euro per le banchine
di galleria, impianti anti-incendio e interventi di adeguamento
dell’alimentazione elettrica; oltre 134 milioni di euro per la for-
nitura di 14 treni per le linee A e B; 66 milioni di euro per la
manutenzione straordinaria del materiale rotabile; 36 milioni-
per il rinnovo del materiale rotabile sulla tratta Anagnina-
Ottaviano; circa 5 milioni, infine, per un sistema di controllo del
traffico treni e pannelli informativi agli utenti.

Ammodernamento

Metro Capitale
Raggi e Toninelli
siglano l’accordo

Fondi per 425mln per 14 nuovi treni, banchine e impianti

Il Sindaco di Cerveteri
Alessio Pascucci, nell’ambito
delle iniziative del Primo
Festival Etrusco contro il
Razzismo, ha invitato a dibat-
tere di queste tematiche il sin-
daco di Sutri e critico d’arte

on. Vittorio Sgarbi. E sui
social numerosi sono stati i
commenti pro e contro l’arri-
vo dell’onorevole. Il consi-
gliere del M5S Garbarino per
esempio: “A Cerveteri verrà
Sgarbi a parlare di razzismo e

integrazione. A seguire, Gigi
D'Alessio parlerà di musica
lirica.”. dello stesso sarcasmo
politico anche i consiglieri
d’opposizione De Angelis e
Orsomando: “Ma non è lo
stesso che nei giorni scorsi sul

quotidiano il Tempo dichiara-
va che il Papa dovrebbe acco-
gliere i migranti in quella
macchina di denaro che è il
Vaticano? Eppure siamo in
pieno inverno e il sole quando
c’è scotta poco”.

Al Mattei piove... sul bagnato
Cerveteri: la struttura dell’istituto superiore abbandonata al degrado

Sono mesi che denunciamo lo stato di
abbandono dell’istituto superiore di
Cerveteri Enrico Mattei. Da novembre
denunciamo il fatto che il funzionamento
dei termosifoni non è adeguato  alla strut-
tura con classi sempre fredde e umide che
costringono centinaia di studenti a fare
lezione in ambiente non idonei. Ieri una
nuova, l’ennesima, denuncia che ci arriva
direttamente dai corridoi della scuola.
L’acqua delle piogge di questi giorni si è
infiltrata in diversi punti del soffitto della
struttura causando cadute d’acqua tra i
corridoi costringendo il personale inser-
viente a rimedi d’occasione per tampona-
re la situazione. Non è possibile che la
Città Metropolitana di Roma non riesca a
mandare dei tecnici per rendersi conto
della situazione e magari ricorrere ai ripa-
ri dovuti... non è giusto lasciare centinaia
di giovani in questa situazione... non è
giusto!

Italia-Francia: una “partita” senza fine
Eterne rivali, dalla politica alla tavola scontro e scherno per manifestare la propria supremazia

Dal vino ai formaggi sono storiche le sfide
a tavola tra Italia e Francia che si conten-
dono il primato europeo nell’agroalimen-
tare nell’Unione Europea dove però con-
dividono lo sforzo per la difesa delle pro-
duzioni tipiche dalle imitazioni interna-
zionali. E’ quanto afferma la Coldiretti in
riferimento alle tensioni con la Francia che
si estendono dal livello politico a quello
economico. L’Italia nel 2018 ha conquista-
to con 50 milioni di ettolitri lo scettro di
maggior produttore mondiale di vino
davanti alla Francia e le bollicine tricolori
di spumante con una produzione di circa
700 milioni di bottiglie dominano netta-
mente nei brindisi mondiali davanti allo

champagne francese, che però riesce a
spuntare in media prezzi nettamente
superiori. Con gli ultimi riconoscimenti
comunitari salgono a 54 i formaggi a
denominazione di origine protetta
(Dop/Igp) francesi tutelati dall’Unione
Europea mentre l’Italia è ferma a 52 e con-
quista il posto d’onore in Europa. La sfida
tra Italia e Francia nella produzione di for-
maggi ha radici lontane se Charles De
Gaulle si chiedeva come fosse possibile
governare la Francia che ha più formaggi
che giorni nel calendario. L’Italia è invece
davanti nel numero complessivo di pro-
dotti a denominazione di origine registra-
ti e tutelati a livello comunitario potendo

contare su ben 297 denominazioni
(dop/Igp) contro le 247 dei cugini d’ol-
tralpe. L’Italia è davanti alla Francia in
Europa per valore aggiunto agricolo tota-
le ma l’agricoltura italiana è anche diven-
tata la più green d’Europa e, oltre a conta-
re sulla maggior numero di certificazioni
alimentari a livello comunitario, ha la lea-
dership nel numero di imprese che colti-
vano biologico, la più vasta rete di azien-
de agricole e mercati di vendita a chilome-
tri zero che non devono percorrere lunghe
distanza con mezzi di trasporto inquinan-
ti, ma anche la minor incidenza di prodot-
ti agroalimentari con residui chimici fuori
norma. La Francia difende peraltro stre-

nuamente i propri marchi nell’agroali-
mentare ma senza troppe difficoltà è riu-
scita a mettere le mani su brand importan-
ti che hanno fatto la storia del made in
Italy.  Soprattutto nel settore del latte e dei
formaggi. Parmalat, Invernizzi, Galbani e
Locatelli e una presenza francese è anche
nella Fattoria Scaldasole e nella Ferrari
Giovanni. Prestigiose aziende vitivinicole
come Biondi Santi sono state acquisite dai
cugini d’oltralpe come addirittura la Orzo
Bimbo è della francese Nutrition&Santè
S.A. ma anche nello zucchero italiano c’è
la mano francese su Eridania. Oggi 4 pac-
chi di zucchero su 5 consumati in Italia
sono stranieri, soprattutto francesi e tede-

schi perché le acquisizioni tendono a pri-
vilegiare gli acquisti di materia prima
d’Oltralpe. Italia e Francia condividono
però molte battaglie per la tutela della
qualità in Europa a partire dalla  difesa
delle specialità alimentari dalle imitazioni
molto diffuse a livello internazionale dei
vini, dei formaggi e degli altri prodotti
tipici. Se per l’Italia ad essere più tarocca-
ti sono Parmigiano Reggiano o il Grana
Padano ma anche prosciutto di Parma o
San Daniele, Chianti o Amarone, per la
Francia ad essere sotto attacco sono lo
Champagne, ma anche il Beaujolais,
Bordeaux, Cognac e formaggi come
Roquefort.

Annunciato l’arrivo di Sgarbi
a Cerveteri... ed è polemica
L’onorevole invitato al Festival Etrusco contro il Razzismo

Numerosi i commenti sui social contro questa scelta,
contro chi l’ha presa e definendola “incredibile”



Operazione “Hybrid” contro il riciclaggio internazionale di auto
Smantellata dalla Polizia Stradale un’organizzazione criminale che operava 

tra la Capitale ed il Litorale laziale: eseguite numerose perquisizioni e arrestate 12 persone
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La Polizia di Stato ha messo in
campo oltre novanta agenti
per una complessa operazione
anti criminale ed eseguito, dal-
l’alba fino al tardo pomeriggio,
numerose custodie cautelari e
diverse perquisizioni tra Roma
e il litorale laziale per smantel-
lare una organizzazione crimi-
nale dedita al riciclaggio inter-
nazionale di veicoli. Le misure
restrittive sono state disposte
dal gip del tribunale di Roma
su richiesta della procura capi-
tolina. Le indagini che hanno
preceduto l’operazione risal-
gono a dodici mesi fa e sono
state molto complesse. Si è
conclusa con 12 arresti, l’ope-
razione della Polizia Stradale
“Hybrid“, che ha permesso di
scoprire un’associazione per
delinquere specializzata in
furto e riciclaggio di auto. Gli
arresti sono stati eseguiti tra
Roma e i comuni laziali di
Nettuno e Marino, con l’impie-
go di novanta agenti suddivisi
in tre grupponi  della Stradale
e con l’ausilio delle unità cino-
file della questura di Roma;
uno dei ricercati  è stato preso

a Udine. In quasi un anno di
lavoro, sono state arrestate
complessivamente trenta per-
sone tra cittadini italiani, alba-
nesi, moldavi e polacchi che
risponderanno, in associazio-
ne, di riciclaggio di veicoli,
furto, ricettazione, falso e
occultamento di documenti. In
molti casi, i crimini venivano
commessi, pianificati, diretti e
controllati anche da altri Paesi
(Polonia, Bulgaria, Albania,
Spagna e Germania). Nel corso
dell’intera operazione sono
stati recuperati un centinaio di
veicoli rubati, talvolta già
smontati e ridotti in pezzi di

ricambio; sono inoltre stati
sequestrati documenti e attrez-
zature utilizzati per le attività
illecite. Il gruppo criminale si
muoveva su due fronti. La
prima “attività” era quella di
ricettare i pezzi di ricambio
scegliendo i veicoli più idonei
per la “cannibalizzazione”,
ovvero lo smontaggio dei
costosi pezzi di ricambio che,
privati degli elementi identifi-
cativi, venivano immessi nel
mercato internazionale clande-
stino, anche attraverso i circui-
ti di vendite online. Nel secon-
do caso, mettendo in campo le
loro competenze, i criminali

individuavano i veicoli di
grossa cilindrata da vendere in
nero nel mercato parallelo,
dopo averle “ripulite”. Ne
effettuavano la nazionalizza-
zione attraverso l’impiego di
documenti esteri falsi o di ille-
cita provenienza. Le auto
“ripulite” venivano, poi, distri-
buite in Italia e nei Paesi del-
l’est europeo. Il capo della
banda era un cittadino albane-
se che si avvaleva della stretta
collaborazione di due fidati
complici italiani e di un assor-
tito gruppo di malviventi a cui
erano affidati precisi incarichi:
il furto delle auto, il trasporto

delle stesse presso le officine
improvvisate, le attività di
smontaggio, il reperimento dei
documenti per le nazionalizza-
zioni, fino ad arrivare alla spe-
dizione dei veicoli ripuliti.
Nell’attività criminale erano
coinvolti anche due autodemo-
litori della periferia romana
che avevano il compito di far
sparire definitivamente le parti
delle auto “scomode” frantu-
mandole dentro le presse.
L’organizzazione, ben inserita
nei contesti criminali romani,
vantava un forte vincolo asso-
ciativo, e il possesso di ingenti
risorse di denaro, derivate dal

riciclaggio di veicoli, ma anche
dallo spaccio di sostanze stu-
pefacenti. È emerso inoltre che
parte dei proventi illeciti veni-
vano impiegati nell’acquisto
dell’attrezzatura meccanica e
tecnologica per le attività cri-
minose, nonché nel sostegno
delle famiglie e nell’assistenza
legale ai membri dell’organiz-
zazione rimasti coinvolti in
vicende giudiziarie. Per non
essere scoperti, i vertici dell’or-
ganizzazione avevano imposto
l’adozione di diverse cautele
come cambiare frequentemen-
te base di appoggio (capanno-
ni, box e officine), sempre pre-
scelte in luoghi isolati, e telefo-
ni cellulari, registrando sia le
une che gli altri ad intestatari
fittizi. In uno degli interventi
della Polizia stradale è stato
fermato un autotreno, con gli
interni perfettamente “scher-
mati”, ove erano stati nascosti
centinaia di pezzi di ricambio,
appartenenti a 18 veicoli di
media e grossa cilindrata,
rubati a Roma e provincia e
diretti in Polonia.

Al.Sa.

AVO Cerveteri, diventa un volonta-
rio – “In questi sette anni da Sindaco
ho potuto apprezzare e ho avuto
l’onore di poter contare sempre su
un gran numero di cittadini, di per-
sone volontarie, che per il bene della
collettività non hanno esitato nean-
che un secondo a mettersi a disposi-
zione. Ho sempre creduto che il
volontariato sia uno degli aspetti
migliori, più belli, più puri della
società. Anche per questo, con viva
soddisfazione, invito tutta la cittadi-
nanza ad iscriversi e a seguire le atti-
vità di AVO Cerveteri –
Associazione Volontari Ospedalieri

del Presidente Roberto Porciani e di
tanti altri validi volontari”. A dichia-
rarlo è Alessio Pascucci, Sindaco di
Cerveteri, comunicando all’utenza
che sono aperte le iscrizioni al corso
di formazione per diventare un
volontario AVO. Il corso è totalmen-
te gratuito e prenderà il via sabato 16
febbraio e durerà fino a sabato 23
marzo. “Per diventare un volontario
non sono necessarie tantissime qua-
lità o una particolare esperienza –
spiega il Sindaco Pascucci, sposando
in pieno l’appello lanciato da AVO
Cerveteri – gli unici requisiti richie-
sti, generosità, sensibilità ed un gran-

de spirito solidale. Sarà poi il campo
e il tempo a formare al 100% un
volontario. Per arricchire la squadra
di operatori AVO comunque, i
volontari promuovono questo corso
di poche ma importanti lezioni dove
chiunque potrà partecipare, dove
sarà debitamente formato da medici,
psicologi ed esperti del settore socio-
sanitario. Auspico che siano molte le
iscrizioni e che possano nascere
anche a Cerveteri, città da sempre
solidale verso chi è più debole, nuovi
volontari, giovani e meno giovani,
pronti a dedicare un pizzico del pro-
prio tempo a chi ha più bisogno”.

Fai una scelta di vita, diventa volontario
Il Sindaco Alessio Pascucci invita i cittadini ad iscriversi al corso formativo gratuito promosso dall’AVO-Cerveteri

Affronta la sbarra del tribu-
nale dopo essere finito nella
rete degli investigatori, quale
autore di un tentativo di
ricettazione di oggetti scom-
parsi da un’abitazione di
Cerveteri. Come riferisce ter-
zobinario.it, l’uomo, che
all’epoca dei fatti viveva nel
centro del capoluogo etrusco,
è a processo per ricettazione
dopo essere stato sorpreso a
vendere oggetti rubati. A far
emergere la faccenda, il tenta-
tivo dell’imputato di piazzare
la refurtiva prelevata da
un’abitazione a Cerveteri.
L’imputato, secondo l’accusa,
ha venduto un ipad rubato ed
ha provato a piazzare anche
un rolex ad un cittadino di
Oriolo Romano. Durante

l’udienza l’acquirente del-
l’ipad ha dichiarato di aver

portato lui stesso l’imputato
presso un orafo per piazzare

l’orologio. L’uomo lo avrebbe
accompagnato dopo che l’im-

putato si è dimostrato aggres-
sivo ed insistente. In aula

anche la vittima del furto, un
cittadino residente di
Cerveteri. L’uomo ha raccon-
tato di non aver più trovato il
prezioso in cassaforte senza
che apparissero segni di dan-
neggiamento. Questo ha fatto
pensare subito ad un furto
messo in atto da una persona
che aveva le chiavi. L’uomo
che è ora a processo per ricet-
tazione potrebbe essere anche
il ladro in quanto avrebbe
svolto dei lavori di tinteggia-
tura nell’abitazione della vit-
tima poco prima del furto.
Successivamente si è scoperto
che l’imputato aveva intratte-
nuto un’amicizia con la figlia
della ex moglie. La prossima
udienza del processo si terrà
a settembre

Alla sbarra per aver tentato di vendere
un rolex ed un ipad rubati a Cerveteri



Nel contesto del Primo Festival
Etrusco contro il Razzismo, l’associa-
zione culturale inArte presenta la
mostra curata dalla Galleria in
Quadro dal titolo  “Raccontami la tua
Storia”.  Uomini, donne, bambini,
anziani, animali, ambiente; questi
sono gli elementi discriminanti odier-
ni. Una mancanza di umanità verso i
più deboli e i più bisognosi.
Nonostante il nostro grado di consa-
pevolezza su questi temi, negli ultimi
50 anni sia migliorato, negli ultimi
tempi tutto quello per cui si è lottato,
come l’uguaglianza e i diritti di tutti
gli umani, oggi viene terribilmente

messo in discussione da un profondo
malessere sociale. L’aiuto che offria-
mo ai migranti provenienti dal sud è
diventato un business per qualcuno
che ne approfitta e noi “Stato civile”
ricambiamo con un altro business
prodotto dell’opulenza del nostro
sistema di vita che genera montagne
di rifiuti difficilmente smaltibili.
Nasce da tutto questo il Primo
Festival Etrusco contro il Razzismo.
Dal 24 al 27 Gennaio nelle Sale del
Palazzo Ruspoli a Cerveteri, l’asses-
sorato alla cultura promuove questa
iniziativa invitando le numerose real-
tà associative e di volontariato a dare

il loro contributo per la realizzazione
della manifestazione. In questa corni-
ce l’Associazione Culturale inArte,
molto attiva sul territorio, darà il suo
contributo a questo Festival presen-
tando la mostra collettiva dal titolo
“Raccontami la tua Storia...” con circa
40 opere di pittura e fotografia a tema,
realizzate da 23 artisti oltre a due
istallazioni.  Il vernissage avrà luogo
nelle tre sale di Palazzo Ruspoli oggi
24 gennaio alle ore 17. All’interno
della presentazione potremo assistere
alla conferenza tenuta dal Prof.
Settimio La Porta, filosofo dell’arte,
dal titolo:” Le migrazioni nel corso

della Storia”.  Nello stesso pomerig-
gio del vernissage ci sarà una perfor-
mance di tre artisti del nostro territo-
rio che suoneranno canteranno e reci-
teranno canzoni del nostro patrimo-
nio culturale, creando una sorta di

alchimia e contaminazione profonda.
L’Associazione inArte dopo le passa-
te mostre sul sociale come” Donne a
confronto”, “Contro-opere di denun-
cia sociale”, ” I bambini ci guardano”,
“Donna allo specchio” ci presenta
questa nuova esposizione. Il titolo
vuole significare che ogni artista,
attraverso il suo sentimento e la pro-
pria capacità, ci racconta una storia
che entra nel tema proposto con mille
sfaccettature diverse e con la legge-
rezza del colore. La manifestazione
sarà ad ingresso libero e vuole essere
un momento di incontro e di dialogo
per la comunità.

Basta con la delega incondizionata
Oggi M5S chiederà al Consiglio di votare il ‘Question time del cittadino’, interessante

emendamento per abbattere le barriere tra cittadini e politica e avvicinarli alle istituzioni
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A palazzo Ruspoli “Raccontami la tua Storia”
Dal 24 al 27 gennaio nelle sale in piazza Santa Maria mostra collettiva con quaranta opere di pittura e fotografia realizzate da 23 artisti

di Alberto Sava

Torna a riunirsi il Consiglio
comunale al Granarone. In pre-
messa va detto che la comunità
locale sta vivendo, da tempo, un
periodo di transizione che vede
sempre più allargarsi il solco tra
quanti provano a guardare
avanti, ed una minoranza anco-
rata al settarismo locale, politico
e di sistema. Nel corso dei lavo-
ri, l’aula sarà chiamata al dibatti-
to ed alla votazione su una pro-
posta che presenterà il consiglie-
re grillino Saverio Garbarino.
Un emendamento dal fortissimo
profilo politico, nonché giuridi-
co, che in un sol colpo mande-
rebbe in soffitta l’articolato
impianto della delega, conferita
dai cittadini mediante un’azione
della cui sacralità spesso ci si
dimentica: il voto. Dopo secoli e
secoli, dai tempi dell’antica
Atene, in cui l’Occidente passo
dopo passo ha consacrato la pro-
pria storia al concetto di demo-

crazia rappresentativa, ecco che
i rappresentanti vengono messi
da parte, perché i cittadini pos-
sano direttamente interloquire
con le Istituzioni, con i ‘gover-
nanti’. E poiché i ‘governanti’
sono coloro che detengono il
potere in forza del fatto che
hanno raccolto più voti, proba-
bilmente quella che viene forte-
mente bypassata, e quindi
messa sotto accusa, con la pro-
posta del ‘Question time del cit-
tadino’ è l’efficacia dell’azione
dell’opposizione. Senza voler
attribuire alla proposta del M5S
un fragore che rimarrà nei libri
di storia, e ponendosi anche
qualche domanda sulla totale
percorribilità giuridica di questa
proposta, a Cerveteri non si può
far finta di non vedere come
l’opposizione in Consiglio
comunale, fatte salve le capacità
e le virtù dei singoli che si sono
avvicendati, abbia trascorso gli
ultimi lustri a rimirarsi l’ombeli-
co, aggrovigliata in una rete di

sterile individualismo provin-
ciale con impuntature e veti
incrociati da ‘asilo mariuccia’,
dando ‘il meglio’ in questo al
cospetto dell’attuale sindaco. E
allora, ha pensato Garbarino,
passiamo alla democrazia diret-
ta, nella speranza di miglior for-
tuna.
All’ordine del giorno in primo
piano troviamo il voto per l’ap-
provazione del nuovo statuto e
del nuovo regolamento comu-

nale. In una nota stampa sull’as-
sise odierna, il Movimento 5
Stelle Cerveteri dichiara”
Abbiamo lavorato tanto in que-
sto anno e mezzo tramite la
commissione speciale e abbiamo
portato il nostro contributo con
numerosi emendamenti di
modifica, come l’introduzione
dell’articolo che riconosce il
Garante alla disabilità e molte
altre misure tutte orientate alla
trasparenza e alla partecipazio-

ne dei cittadini. Oggi porteremo
all’esame dell’aula e in votazio-
ne un ulteriore emendamento
per avvicinare ancora di più
ogni cittadino alla vita politica
ed amministrativa della città. Si
tratta del Question Time del
Cittadino. Uno strumento a
costo zero per
l’Amministrazione. In pratica
grazie ad esso, ogni cittadino,
attraverso un apposito regola-
mento, può sedersi sugli scranni

del consiglio comunale, prima di
ogni seduta di Consiglio, ed
esporre la propria interrogazio-
ne a Sindaco e giunta. Ed avere
risposta seduta stante. Basta
delegare. Basta intermediari.
Ogni cittadino, libero dai vincoli
e dai condizionamenti della
politica, può rivolgere ai propri
amministratori le domande che
vuole e ottenere risposta. Ci
sono lavori pubblici che tardano
a partire o a chiudersi? Volete
saperne di più su un appalto o
su come viene condotto un ser-
vizio? Volete sapere quali azioni
ha messo in campo l’ammini-
strazione per risolvere un pro-
blema o gestire una criticità? Col
“Question Time del cittadino”
avrete la possibilità di chiedere
direttamente al sindaco o all’as-
sessore competente. Questa è la
nostra proposta. Per un’ammini-
strazione più a misura dei citta-
dini. La domanda è…verrà boc-
ciata o approvata? Lo sapremo
solo dopo il consiglio di oggi.

Il Sindaco Alessio Pascucci, nell’ambito delle iniziative del
Primo Festival Etrusco contro il Razzismo, ha invitato a dibatte-
re di queste tematiche il sindaco di Sutri e critico d’arte on.
Vittorio Sgarbi, il Sindaco di Castelnuovo di Porto Riccardo
Travaglini e il Sindaco di Castel Volturno Dimitri Russo.
Domenica Sgarbi sarà a Cerveteri per dibattere su un tema for-
temente attuale. Troppo spesso strumentalizzato, troppo spesso
distorto da logiche politiche tese solamente a colpire la pancia
delle persone. C’è chi vede la parola integrazione come un peri-
colo per la società, chi invece la considera un’opportunità di cre-
scita culturale e sociale. C’è chi volta le spalle di fronte alla paro-
la accoglienza, c’è chi invece crede fermamente che accogliere
non sia un compito, ma un dovere morale e umano. Di queste
tematiche se ne parlerà a Cerveteri, domenica 27 gennaio dalle
ore 10.00 nei locali di sala Ruspoli in Piazza Santa Maria.

Domenica 27 in sala Ruspoli
Tavola rotonda

con l’on. Sgarbi,
i Sindaci di Castel

Nuovo di Porto
e Castel Volturno

Intraprendere ogni azione contro il
rischio discarica – “Ci siamo riuniti oggi
in Commissione congiunta Ambiente e
Urbanistica per discutere in merito alle
cartografie inviate dalla Città metropoli-
tana di Roma Capitale alla Regione Lazio
per l’elaborazione del nuovo piano rifiuti
regionale”. Lo dichiarano la Presidente
della Commissione Urbanistica Barbara
Bonanni e il Presidente della
Commissione Ambiente Massimo
Chierchia. “È stata l’occasione – spiega
Bonanni – per tornare ad analizzare gli
errori cartografici commessi dalla Città
metropolitana che, nonostante le ripetute
osservazioni presentate dal Comune di
Fiumicino su alcune aree del territorio,
continua a indicarle nella mappa come
idonee alla realizzazione di impianti per

la gestione dei rifiuti. Invece esse presen-
tano vincoli imposti con puntuali decreti
ministeriali a tutela del patrimonio
archeologico sia di Fiumicino che
Cerveteri e persino la presenza di altri
elementi ostativi, come ad esempio le
scuole”. Per questo – aggiunge Bonanni –
abbiamo chiesto all’assessore
all’Urbanistica Di Genesio Pagliuca e a
quello all’Ambiente Roberto Cini, presen-
ti in Commissione, di poter procedere
come Comune a un ricorso formale al Tar
perché siano prese in considerazioni le
osservazioni presentate da questa
Amministrazione. La richiesta è stata spo-
sata da tutti i commissari di maggioranza
e opposizione intervenuti durante la
seduta congiunta e accolta dagli stessi
assessori, che si sono impegnati in prima

persona nel portare avanti questa istanza
entro i tempi previsti dalla normativa”.
“Ringraziamo tutti i consiglieri e la presi-
dente del Consiglio Vona presenti oggi –
conclude Chierchia – per aver avuto un
atteggiamento propositivo a tutela del
nostro territorio, che rischia di diventare
la discarica di Roma Capitale.
Paradossalmente, poi, questo rischio lo
corre un Comune come il nostro che in
pochi anni ha superato l’80% di raccolta
differenziata su tutto il territorio ed è
stato persino premiato da Legambiente
come uno dei Comuni più virtuosi del
Lazio sui questo tema. Siamo disposti ad
ogni azione, anche a scendere in piazza, a
favore della tutela dei cittadini e contro
scelte che possono avere ripercussioni
negative 

“Serve intraprendere ogni azione contro 
il rischio di discariche nel nostro territorio”

Lo dichiarano i presidenti delle commissioni regionali Urbanistica Barbara Bonanni e Ambiente Massimo Chierchia



“In relazione alla questione della zona bian-
ca di Cerveteri e Fiumicino così come identi-
ficata sulla mappa, che noi definiamo "far-
locca", predisposta dalla C.M.R.C. abbiamo
inviato alla Soprintendenza Archeologia,
Belle Arti e Paesaggio per l'area metropolita-
na di Roma, la provincia di Viterbo e
l'Etruria meridionale questa richiesta sotto-
scritta da 39 tra Pro Loco, Associazioni e
Comitati presenti sul territorio. Come è noto,
la mappa allegata alla D.D. del 20 Dicembre
2018 della C.M.R.C. sul tema delle zone
bianche, ossia delle aree idonee ad ospitare
discariche ed impianti di trattamento dei
rifiuti prodotta dall'Ente, continua ad essere
mancante di parte dei vincoli archeologici
presenti sull'area interessata, in particolare
quelli derivanti da D.M. tant'è che anche il
testo della determina stessa, che alleghiamo,
riporta: "... di dare atto che la cartografia
recepirà gli eventuali vincoli non appena
resi disponibili dal MIBACT e attualmente
non riportati nelle mappe di analisi disponi-
bili agli atti del Servizio GIS..." Siamo inoltre

preoccupati dal mancato recepimento di una
serie di osservazioni inviate in risposta dalle
Amministrazioni locali. Dalla stampa abbia-
mo appreso che le Amministrazioni di
Cerveteri e Fiumicino hanno ottenuto
dall'Assessore regionale Valeriani un impe-
gno a rivedere la mappa preliminarmente
alla discussione sul nuovo piano dei rifiuti
che inizierà a breve, c’è quindi la necessità
forte che verso la Regione Lazio sia rappre-

sentata l’esatta situazione del territorio in
relazione agli elementi territoriali che posso-
no orientare le decisioni in un verso o nell’al-
tro. Riteniamo fondamentale ai fini della
tutela del nostro territorio completare la
sezione dei vincoli archeologici e Vi chiedia-
mo di comunicare tempestivamente alle
Amministrazioni e/o a noi, la lista dei D.M.
di vincolo puntuale presenti nell'area di inte-
resse con associate le informazioni utili alla
geo-referenziazione dei punti, informatiche
e/o cartacee in funzione della disponibilità.
Comitato #MOBASTAPIZZODELPRETE,
Associazione l'Albero, Associazione Onlus
Natura 2000, Comitato FuoriPista, Comitato
Cittadino Fregene 2.15, Associazione
Programma Natura, Pro Loco Passoscuro,
Pro Loco Torrimpietra, Pro loco Fregene-
Maccarese, Pro Loco di Testa di Lepre, Pro
Loco di Fiumicino, Nuovo Comitato
Cittadino Focene, Associazione Comitato
Cittadino di Granaretto a Palidoro, WWF
Litorale Laziale, Associazione teRRRe,
Associazione 99 Fontanili, Comitato promo-

tore sistema archeologico integrato
Fiumicino Ostia, Comitato Pendolari
Maccarese–Palidoro, Comitato Passoscuro
R-esiste, A.N.VV.F.C. FREGENE GOEA
(Protezione Civile Fregene), Terrattiva-
Associazione Cittadini Borgo I Terzi,
Associazione il Piccolo Borgo di Palidoro, La
Biblioteca dei Piccoli onlus, Associazione
Crescere Insieme, Associazione Vivi
Aranova, Associazione CittadinanzAttiva
Fiumicino, Associazione culturale cine club
Fregene per Fellini, Associazione
Laborastoria, Comitato spontaneo Fare
Focene, Comitato per Salute e Ambiente di
Via Tre Denari e dintorni, Ass. culturale tra-
dizioni vecchie e nuove – Maccarese
Stazione, Associazione culturale 5 Ottobre,
Movimento Fermiamo Cupinoro, Comitato
di Zona Aranova, Associazione culturale
L’isola delle correnti, Comitato cittadino Per.
La di Focene, Comitato Dolcespiaggia,
Associazione Italia Nostra Sez. Litorale
Romano”.

Comitato MOBASTAPIZZODELPRETE

Sabato lo spettacolo teatrale ‘Il Violino del Titanic’
Appuntamento alle ore 21.00 nei locali di Sala Ruspoli in Piazza Santa Maria nell’ambito del Primo Festival Etrusco contro il Razzismo
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Nell’ambito delle iniziative
del Primo Festival Etrusco
contro il Razzismo, patrocina-
to dall’Assessorato alle
Politiche Culturali del
Comune di Cerveteri e orga-
nizzato sotto la direzione arti-
stica dell’Associazione Margot
Theatre, con il sostegno della
Consulta dei Cittadini
Migranti e Apolidi e diverse
realtà artistiche e culturali del
territorio, propone un raffina-
to e ricercato spettacolo teatra-
le dal titolo ‘Il Violino del
Titanic’, nato nell'ambito del
progetto internazionale
Acting Diversity, in partner-
ship con Compagnia Teatro
dell’Argine, Al-Harah Theater
e Badac Theatre Company,
con il sostegno di Anna Lindh
Foundation.  L’appuntamento
è per sabato 26 gennaio alle
ore 21.00 nei locali di Sala
Ruspoli in Piazza Santa Maria

ed è a cura di 'Cantieri
Meticci', per la regia e dram-
maturgia di Pietro Florida.
“Uno spettacolo intenso, di
qualità, già replicato nei teatri
delle città più importanti
d’Italia, vincitore tra l’altro di
una Menzione speciale alla
quinta edizione del Premio
Internazionale Il Teatro Nudo
di Teresa Pomodoro – ha
dichiarato Federica
Battafarano, Assessora alle
Politiche Culturali del
Comune di Cerveteri – il
‘Violino del Titanic’ sarà uno
degli appuntamenti principali
del nostro Festival contro il
Razzismo, un evento che
lascerà nello spettatore non
pochi spunti di riflessione”. Il
Violino del Titanic, riproduce i
momenti drammatici del nau-
fragio: gli spettatori si trovano
a diretto contatto con gli attori
in scena, italiani, migranti,

richiedenti asilo e rifugiati, e
con loro si muovono in uno
scenario che muta continua-
mente. Lo spettacolo prende
spunto dal poemetto La fine
del Titanic, del poeta e intellet-
tuale tedesco Hans Magnus
Enzensberger, in cui la vicen-
da del celebre transatlantico
sviscera, con la consueta com-
plessità di punti di vista e
piani di lettura, alcune que-
stioni da sempre al centro
della sua riflessione: la dialet-
tica tra progresso e catastrofe,
lo stillicidio graduale, quasi
impercettibile, con cui avviene
la fine del mondo, il crollo
delle utopie, il ruolo del poeta
e dell’intellettuale.
L’affondamento che lo spetta-
colo tenta di indagare è, natu-
ralmente, la crisi non solo eco-
nomica ma anche culturale e
sociale che il nostro mondo sta
attraversando.

Nel freddo del campo Sale di
Ladispoli, per il Nuovo Borgo
San Martino inizia una settima-
na intensa di lavoro. Il tecnico
Musso (nella foto), prepara il
match di domenica sul campo
del Colle Oppio. La prima di
ritorno sarà un impegno pro-
bante, in palio tre punti pesanti
per la zona salvezza. All’andata
fu una gara rocambolesca, i gial-
loblù sotto di tre reti riuscirono a
recupera lo svantaggio ma per-
sero nel finale. La compagine del
main sponsor Grande Impero
guarda alla trasferta di domeni-
ca tenendo alta la concentrazio-
ne. Le ultime tre gare hanno

fruttato 7 punti, due vittorie e un
pareggio, hanno fotografato una
squadra in salute che ora non
dovrà avere cali di concentrazio-
ne, da qui a maggio. “Si domeni-
ca abbiamo raccolto un punto
importante anche se in realtà
siamo rammaricati per aver sfu-
mato l'intera posta in palio - ha

detto Musso - ora ci concentria-
mo alla partita di domenica
prossima e i ragazzi sanno bene
che ci attende un avversario osti-
co”. Per Zimmaro e compagni,
dunque, si avvicina un'altra
prova che indicherà le ambizioni
dei ceriti. La salvezza, ovvia-
mente, è il primo passo, ma se
riusciranno a tenere saldo il
ritmo nei risultati si potrà pensa-
re a raggiungere le posizione di
media classifica. Per adesso il
pensiero è uno, la salvezza. Per il
resto, quello che verrà, è tutto
guadagnato. La squadra a gran-
di linee si porterà a Roma senza
defezioni.

Il tecnico Musso del Borgo San Martino 
prepara la squadra per la sfida di domenica
“Non dobbiamo perdere la concentrazione, ci aspetta una squadra insidiosa" 

“Zone Bianche, vincoli archeologici
assenti nella mappa... vogliamo chiarezza”



Proseguono i servizi previsti dal piano di controllo straordi-
nario del territorio messo in atto dai Carabinieri della
Compagnia di Civitavecchia, per la prevenzione dei reati in
genere ha portato alla denuncia in stato di libertà di due per-
sone ed alla segnalazione amministrativa di due giovani
assuntori di sostanze stupefacenti. In particolare nell’ambito
dei citati servizi: i Carabinieri della Sezione Radiomobile di
Civitavecchia hanno  denunciato in stato di libertà all’A.G.
per il reato di guida in stato di ebrezza alcolica e Z.L., 33enne
civitavecchiese, poiché a seguito di controllo alla circolazione
stradale è stato sorpreso alla guida in stato di ebbrezza alco-
lica accertata tramite alcoltest. Allo stesso è stata anche ritira-
ta la patente di guida. Segnalato alla Prefettura di Roma due
giovani di Ladispoli in quanto a seguito di controllo sono
stati trovati in possesso di modica quantità di hashish per uso
personale. Al termine degli accertamenti sono stati sottoposti
a sequestro 2 grammi di hashish. I Carabinieri della Stazione
di Torrimpietra hanno denunciato in s.l. alla Procura della
Repubblica di Civitavecchia H.S. abitante nella periferia di
Roma per il reato di Vilipendio della Repubblica, delle istitu-
zioni e delle Forze Armate. In particolare la predetta, sottopo-
sta a controllo alla circolazione stradale, ha iniziato a inveire
contro i militari operanti e le altre Istituzioni dello Stato
quando le è stato eseguito il fermo amministrativo del veico-
lo.

Controlli dei Carabinieri,
due persone denunciate
e segnalati due giovani
tossici di Ladispoli

Un mercoledì nero per il tra-
sporto ferroviario. Ieri è succes-
so veramente di tutto lungo le
linee ferrate che da Roma porta-
no a Civitavecchia. Dal maltem-
po ai lavori in corso ed infine
per un guasto tecnico alle 17.15
il traffico ferroviario fra Roma
Ostiense e Roma Tuscolana
(nodo di Roma) è sospeso. In
corso la riprogrammazione del
servizio ferroviario. Le linee
interessate sono: FL1, Roma –
Fiumicino Aeroporto; FL3,
Roma – Viterbo; FL5, Roma –

Civitavecchia. Sul posto i tecni-
ci di RFI. In questo post pubbli-
cheremo gli aggiornamenti
sulla circolazione in seguito al
guasto alle linee di alimentazio-
ne presso la stazione di Roma
Ostiense.

DIREZIONE NORD: REG
12254 Roma Termini –
Civitavecchia: +1, ultimo rile-
vamento a Santa Severa; FB
8626 Roma Termini – Genova
P.P: -4, ultimo rilevamento a
Civitavecchia; REG 23656 Roma

Termini – Grosseto: +55. parti-
to; REG 12256 Roma Termini –
Civitavecchia: non partito; REG
12258 Roma Termini –
Civitavecchia: non partito; REG
7152 Roma Termini – Ladispoli:
non partito; RV 2346 Roma
Termini – Pisa C.le: non partito;
FB 8630 Roma Termini –
Genova P.P: non partito.

DIREZIONE SUD: REG 12257
Civitavecchia – Roma Termini:
+42, arrivato a Roma Termini;
RV 2341 Pisa C.le – Roma

Termini: +29, ultimo rilevamen-
to a Roma Ostiense; REG 12259
Civitavecchia – Roma Termini:
+30, ultimo rilevamento a
Roma Aurelia; IC 511 Torino
P.N. – Salerno: +22, ultimo rile-
vamento a Roma San Pietro;
REG 7159 Ladispoli – Roma
Termini: +34, partito; REG
23659 Grosseto – Roma
Termini: +1, ultimo rilevamen-
to a Torre in Pietra; REG 23661
Montalto – Roma Termini: +1,
ultimo rilevamento a Santa
Severa.
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L’amministrazione comunale di
Ladispoli informa che la Flavia Servizi
ha pubblicato il bando per l’affidamen-
to dell’incarico di Direttore Generale.
Le candidature devono pervenire
entro e non oltre il termine perentorio
delle ore 12:00 del 31/01/2019, se con-

segnata a mano, la domanda va pre-
sentata presso la sede Flavia Servizi di
Piazza Giovanni Falcone 1 - presso
Centro Commerciale La Palma. Gli
Uffici sono aperti dalle ore 09:00 alle
12:30, nei giorni feriali dal Lunedì al
Venerdì.

Avviso per l’affidamento dell’incarico
di Direttore Generale della Flavia Servizi

All’inizio di ottobre dello
scorso anno l’Associazione
Parco degli Angeli Onlus -
costituita per “dare un tetto”
al futuro di ragazzi disabili
che, al venir meno del soste-
gno familiare, sarebbero
sballottati chissà dove e chis-
sà come - considerata la
carenza di strutture per il
"dopo di noi" sul territorio –
chiedeva al Sig. Sindaco di
Ladispoli, con una nota
avente ad oggetto “Legge 22
giugno 2016 nr. 112 recante
Disposizioni in materia di
assistenza in favore delle
persone con disabilità grave
prive del sostegno familiare -
Realizzazione di un inter-
vento di residenzialità per
persone con disabilità
grave”, di individuare
un’area da destinare per la
realizzazione dell’intervento
proposto e delle altre
Associazioni del territorio
che necessitano di analoghi
interventi. Il Sindaco
Alessandro Grando in occa-
sione del “Convegno sui pro-
getti di vita delle persone
disabili” organizzato
dall’Assessorato alle
Politiche Sociali del Comune
di Ladispoli, si dichiarava
favorevole all’iniziativa e

chiedeva di meglio precisare
i termini della stessa onde
consentire di poterla idonea-
mente valutare. L’impegno
ad individuare un'area ido-
nea veniva suggellato dal
Sindaco con una forte stretta
di mano e le famiglie
dell’Associazione Parco
degli Angeli Onlus, che ha

ribadito la sua disponibilità
ad un costruttivo dialogo
con le altre omologhe realtà
del territorio per la costitu-
zione di un organismo di
secondo livello che potesse
compendiare ed indirizzare
per un concreto sviluppo che
non le ponesse in contrappo-
sizione le eventuali diversifi-

cate esigenze, erano fiducio-
se che, essendo stato quello
di realizzare una “Cittadella
della Solidarietà” uno dei
temi posti dal Sindaco
Alessandro Grando al centro
del suo programma per il
sociale, il cammino intrapre-
so con il primo cittadino al
fianco le avrebbe portate

verso la risoluzione del più
grande dei problemi che
deve affrontare chi ha un
figlio disabile. Il primo passo
era fatto e quelle famiglie
hanno subito fornito i rag-
guagli ed i particolari tecnici
richiesti poiché erano, e
sono, pronte a fare gli altri
passi in quanto da tempo
hanno fatto uno studio nor-
mativo e di fattibilità e, pron-
te a mettere in campo le pro-
prie risorse, hanno anche
registrato la disponibilità di
alcune imprese virtuose del
nostro territorio a contribui-
re al loro sforzo. Si sa certe
strade sono in salita, ma
quelle famiglie hanno subito
trovato sulla loro strada una
profonda buca sotto forma di
una cortese risposta del
Sindaco Alessandro Grando
il quale il 21 gennaio laconi-
camente comunicava che
“dopo una attenta analisi”
era emerso che “allo stato,
nel patrimonio immobiliare

del Comune di Ladispoli non
risultano essere presenti ter-
reni idonei alla realizzazione
della struttura da Voi propo-
sta” e che non si sarebbe esi-
tato a comunicare il variare
di dette condizioni.
L’Associazione Parco degli
Angeli Onlus, nello spirito di
una fattiva collaborazione, si
è resa subito disponibile a
collaborare con
l’Amministrazione per una
ulteriore e congiunta disami-
na delle possibili soluzioni
volte a consentire una utile
collocazione sul territorio
comunale di opere della
tipologia proposta e intra-
prenderà nel breve termine
iniziative volte a meglio sen-
sibilizzare la cittadinanza
portandola puntualmente a
conoscenza degli sviluppi e
dei progressi che sicuramen-
te si faranno con l’ausilio
degli amministratori di una
città che non può certo igno-
rare le istanze che provengo-
no dalle fasce più deboli che
non si limitano a chiedere
ma vogliono essere in prima
linea per “costruire” un futu-
ro migliore per i loro figli.

Filippo Bellantone
Presidente Associazione

Parco degli Angeli Onlus

Case famiglia a Ladispoli,
una buca dopo i primi passi

Giornata nera per i pendolari del litorale
Per un guasto tecnico al nodo di Roma riprogrammato il servizio ferroviario.

Penalizzato il rientro dei passeggeri dalla Capitale verso Ladispoli



Ladispoli primeggia 
nel Karate grazie 
al giovane Leandro Risso

I ragazzi dell’Istituto Melone 
in visita in Consiglio regionale
Una giornata di educazione alla democrazia con l’onorevole Marietta Tidei

Ladispoli, i ragazzi della
Melone in consiglio regionale
– “Oggi in Consiglio
Regionale con le classi I e II
M dell’Istituto Comprensivo

“Corrado Melone” di
Ladispoli. Si è spiegato, ai
giovani cittadini, il funziona-
mento della macchina legi-
slativa regionale. Un grazie

alle insegnanti ed al Preside
Riccardo Agresti, non solo
per oggi ma soprattutto per
le tante attività svolte per
l’integrazione, la civiltà e lo

sviluppo di una sensibilità
civile nelle nuove generazio-
ni”. Lo scrive il consigliere
regionale in quota PD,
Marietta Tidei

Ladispoli si fa ancora onore in campo sportivo. Il giovane kara-
teka Leandro Risso ha vinto la medaglia di bronzo a Caorle per
la Karate Youth League. “Ancora una volta rivolgiamo un plau-
so al nostro campioncino – afferma l'assessore allo sport Marco
Milani – l’ulteriore conferma del grande fermento sportivo e
della qualità presente nella nostra città. Ladispoli è fiera delle
imprese sportive realizzate da Leandro Risso, complimenti a lui
ed a tutto il Team Karate Ladispoli per l’ennesimo grande suc-
cesso”.
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Raggi: ok Giunta salva sessanta
famiglie piano zona Spinaceto 2

Nei quartieri Tor Tre Teste e
Cinecittà, i Carabinieri della
Compagnia Roma Casilina
hanno arrestato 3 persone e
ne hanno denunciate altre 4.
Sequestrate anche diverse
dosi di droga. Il primo a fini-
re in manette è stato un
29enne egiziano, arrestato
perché sorpreso a cedere una
dose di hashish ad un giova-
ne acquirente. Nelle sue
tasche i militari hanno rinve-
nuto e sequestrato altri 20 g
della stessa sostanza, in dosi
già pronte per essere vendu-
te e tutto il materiale utile
per il confezionamento. Un
20enne romano è stato arre-
stato in esecuzione di un’or-
dinanza che dispone la misu-
ra cautelare degli arresti
domiciliari, emessa dal
Tribunale di Roma, per reati
inerenti agli stupefacenti. Il
giovane era stato arrestato lo
scorso 17 gennaio durante
un’operazione di controllo
dei Carabinieri nel quartiere
“Quarticciolo”, dove era
stato trovato in possesso di
2,8 Kg di hashish e circa 700
gr. di marijuana, oltre alla
somma di 4.300 euro ritenuto
provento della sua fervida
attività di spaccio. Dopo il

processo per direttissima,
nei confronti del pusher è
stata emessa e notificata l’or-
dinanza di sottoposizione
alla misura degli arresti
domiciliari. Un 56enne
romano è stato arrestato per
furto aggravato, poiché sor-
preso in un centro commer-
ciale di viale Palmiro
Togliatti, subito dopo aver
rubato vari capi d’abbiglia-
mento. I militari hanno poi
denunciato a piede libero
con l’accusa di detenzione ai
fini di spaccio di sostanze

stupefacenti 3 persone, tute
trovate in possesso di dosi di
hashish. Denunciato dai
Carabinieri anche un 46enne
romano, risultato destinata-
rio di un’ordinanza di divie-
to di avvicinamento ai luo-
ghi frequentati dalla sua ex
compagna, emessa dal
Tribunale di Roma. Nel
corso delle attività, i
Carabinieri hanno identifica-
to 65 persone, eseguito accer-
tamenti su 38 veicoli e con-
trollati diversi locali pubbli-
ci. 

Movida, nuova 
stretta dei Cc
a Trastevere. Tutti
i provvedimenti
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“Dopo le revoche sui comparti di Tor
Vergata e Castelverde, compiamo un
ulteriore passo: l’approvazione in Giunta
di una delibera che prevede la decadenza
della convenzione stipulata nel 2006 con
la Cooperativa Vesta. Possiamo finalmen-
te dire alle 60 famiglie del Piano di Zona
Spinaceto 2 che non saranno sfrattate
dalle loro case”. Ne da’ notizia la sindaca
di Roma Virginia Raggi. “Dalla parte dei
cittadini, sempre. Abbiamo raggiunto un
altro traguardo importante ed è fonda-
mentale raccontarlo. In campagna eletto-
rale ci eravamo impegnati ad occuparci
seriamente della questione complessa dei
Piani di Zona che riguarda tanti cittadini.
Lo abbiamo fatto fin da subito”, ricorda
Raggi. “Abbiamo ottenuto già tanti risul-
tati grazie alla fiducia dei cittadini che ci
hanno guidati e che hanno permesso
all’Amministrazione, agli uffici e soprat-
tutto alla Commissione Speciale
Capitolina di Indagine Amministrativa
sui Piani di Zona per l’Edilizia Economica
e Popolare, presieduta dal consigliere
Pietro Calabrese, di raccogliere tutte le

informazioni e le segnalazioni necessarie
a ridare giustizia e ristabilire i diritti”,
continua la sindaca. “Come ho già sottoli-
neato più volte, la situazione romana,
rispetto al caso dei Piani di Zona, è emble-
matica e significativa da molti punti di
vista. Affrontare tali tematiche per la
Capitale significa poterle inquadrare con
certezza anche per tutti gli altri Comuni
che hanno usufruito di questo importante
strumento urbanistico”, continua la sin-
daca. “Il grande patrimonio abitativo di
edilizia economica e popolare realizzato a

Roma nei Piani di Zona consiste in resi-
denze funzionali per fornire risposte ai
bisogni di un ceto medio non in grado di
accedere al mercato libero della casa, né
in possesso dei requisiti per il diritto
all’Edilizia Residenziale Pubblica –
aggiunge Raggi -. In alcuni casi, poi, que-
sto sistema è sfuggito al controllo
dell’Amministrazione divenendo testi-
monianza di gravi tradimenti della pro-
pria stessa finalità pubblica, permettendo
il verificarsi di situazioni illecite, dal pro-
filo criminoso, perpetrate ai danni di cit-
tadini, delle Amministrazioni coinvolte e
dello Stato.” “Chiaramente il percorso da
fare è ancora lungo e complesso perché
ogni Piano di Zona ha delle caratteristiche
particolari che non consentono di applica-
re un procedimento standardizzato per
tutti, ma il nostro impegno non viene e
non verrà meno – conclude la sindaca -.
Continueremo sulla strada di legalità, tra-
sparenza e giustizia poiché quella dei
Piani di Zona costituisce una problemati-
ca prima di tutto sociale e di tutela dell’in-
teresse pubblico”.

Nella tarda serata di martedì gli agenti
della Polizia Locale Roma Capitale del
Gruppo Aurelio, hanno rintracciato e fer-
mato H.K, un cittadino del Bangladesh di
30 anni, accusato di violenza sessuale nei
confronti di una ragazza diciassettenne di
nazionalità spagnola.  I fatti risalgono alla
tarda mattinata di domenica 20 gennaio:
una studentessa spagnola in visita a Roma
era entrata presso un esercizio in via di
Porta Cavalleggeri per fare degli acquisti
prima del ritorno in Spagna, quando un

uomo, che lavorava all’interno dell’attività
commerciale, le si è avvicinata, iniziando
ad avere atteggiamenti molesti fino poi a
bloccarla nel tentativo di baciarla. La
ragazza, non riuscendo a liberarsi dalla
stretta, ha richiamato l’attenzione dei pro-
pri compagni di scuola che si trovavano
vicino l’entrata del negozio, e sono riusciti
rapidamente a raggiungerla, provocando
la fuga dell’u mo. 
Gli agenti del Gruppo Aurelio, in servizio
di controllo nella zona e intervenuti subi-

to sul posto, una volta rassicurata e presa
la denuncia della studentessa, provvede-
vano a raccogliere le testimonianze e tutti
gli elementi utili per risalire al responsa-
bile e, dopo tre giorni di costanti apposta-
menti in più zone della città, hanno indivi-
duato l’uomo presso un’attività commer-
ciale in via Garibaldi. H.K. è stato fermato
e condotto presso gli uffici della Questura
per le procedure di foto-segnalamento. Il
trentenne ora dovrà rispondere dell’accusa
di violenza sessuale.

I Carabinieri della Compagnia
Roma Trastevere coadiuvati
dai Carabinieri dall’8°
Reggimento Lazio, hanno ese-
guito, nello storico quartiere
romano di Trastevere, dei con-
trolli volti a prevenire e repri-
me ogni forma di illegalità. I
militari hanno denunciato un
romano di 30 anni, perché in
lungotevere degli Alberteschi,
è stato sorpreso alla guida
della propria autovettura in
stato di ebrezza alcolica.
L’auto è stata affidata ai fami-
liari e la patente gli è stata
sospesa. I militari hanno
anche denunciato un cittadino
della Georgia di 20 anni, senza
fissa dimora e con precedenti.
Lo straniero è stato descritto
dettagliatamente ai militari,
da un giovane vittima del
furto del portafogli avvenuto
in piazza Trilussa.
Successivamente è stato rin-

tracciato e fermato nelle vie
limitrofe dai militari che a
seguito della perquisizione
non hanno rinvenuto il porta-
fogli ma hanno rinvenuto una
bustina di cellophane conte-
nente 0,2 grammi di marijua-
na, che è stata sequestrata.
Sempre nel corso dei controlli
altri due giovani sono stati
segnalati alla Prefettura quali
assuntori di sostanze stupefa-
centi.

A POMEZIAGRANDI AFFARI
9 KM DI ESPOSIZIONE
POMEZIA (RM) - VIA NARO, 10ATEL.FAX 06.9107361

5000 DIVANIPRONTA CONSEGNA
CERCHIAMO VENDITORI!ESPERTI NEL SETTORE DELLA VENDITADI ARREDAMENTI E SALOTTII CANDIDATI SONO PREGATI DI PRESENTARSI PRESSO IL PUNTOVENDITA DI POMEZIA CHIEDENDO DI SALVATORE BUCCIARELLI

San Pietro, violenza nei confronti di una studentessa spagnola

Tor Tre Teste e Cinecittà
controlli dei Carabinieri
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Un altro colpo assestato allo spaccio
dagli agenti della Polizia di Stato del
commissariato Casilino, diretto da
Paola Di Corpo, nel quartiere
Alessandrino. Nel mirino degli agenti
questa volta un box in via delle Susine. 
Da mesi gli agenti stavano monitoran-
do gli spostamenti di un 39enne roma-
no, tutti convergenti sempre nella via
sopra citata. Ad indicare agli agenti il
civico esatto del garage – utilizzato
come deposito per ingenti quantitativi

di droga – è stato Condor, il cane in
dotazione alla unità cinofila della
Questura di Roma.  
Entrati nel “fortino”, i poliziotti hanno
scoperto 140 kg di hashish, suddivisi in
1800 panetti circa, 75 scatole di anabo-
lizzanti 775 euro in contanti e materiale
idoneo al confezionamento della
sostanza stupefacente. Rintracciato il
39enne, identificato per C.D.- affittuario
del garage- è stato arrestato per deten-
zione e spaccio di droga.

“Oggi la Repubblica dice grazie a Guido Rossa e a tutti quan-
ti hanno saputo rendere grande il nostro Paese”. Lo ha detto
il presidente della Repubblica Sergio Mattarella, intervenen-
do a Genova alla cerimonia commemorativa del 40mo anni-
versario dell’uccisionen di Guido Rossa, l’operaio e sindaca-
lista dell’Ilva ucciso nel capoluogo ligure dalle Brigate rosse.
“Onoriamo qui, oggi, un uomo, un lavoratore, un delegato
sindacale, un militante politico che, nel momento in cui forze
eversive e oscure portavano il loro assalto sanguinario alla
nostra convivenza civile, ebbe il coraggio di non guardare
dall’altra parte”, ha rilevato Mattarella aggiungendo che
Rossa ebbe il coraggio di “non cedere alla meschinità della
paura e della fuga dal senso di responsabilità di fronte alla
minaccia e alla violenza. Ha pagato, con la sua famiglia – ha
ricordato il capo dello Stato – il prezzo supremo di chi ha
voluto tener fede ai valori della Repubblica, che in Genova e
nelle sue fabbriche hanno trovato radice profonda nell’impe-
gno nato nella Resistenza”. Il terrorismo, secondo Mattarella,
“si definisce da solo per ciò che è: attacco vile alle persone,
alla loro dignità, alla vita.
Aggressione alle idee, intimidazione contro la libertà di cia-

scuno. Tentativo di abbattere le istituzioni poste a salvaguar-
dia di tutti. Guido Rossa non indugiò a chiedersi se toccasse
proprio a lui contrastare il terrorismo. Seppe battersi per
tutti. Anche per chi preferiva fingere di non vedere. Anche
per chi stentava a capire cosa fosse in gioco nella drammati-
ca stagione del terrorismo, più o meno mascherato dietro
deliri ideologici e sigle di maniera. Una esperienza che, anco-
ra una volta, conobbero e dovettero combattere le principali
democrazie europee”.

Il Capo dello Stato, a nome di tutti gli italiani, 
ringrazia Guido Rossa vittima del terrorismo Br

E’ entrato in un garage a ore e tentando di eludere il
controllo del custode, ha avviato il motore di un’auto
e ha tentato di portarla via. 
E’ accaduto questa notte in via delle Zoccolette: il
guardiano si è accorto dell’anomalo movimento del-
l’auto, considerata l’ora, e con un altro veicolo le ha
sbarrato la strada. Al volante c’era un uomo - un
47enne originario di Nola con precedenti - che ha ten-
tato in tutti i modi di spacciarsi per il legittimo pro-
prietario dell’utilitaria, ma non è riuscito ad inganna-
re il custode che ha immediatamente composto il
“112”. 
Quando la Centrale Operativa dei Carabinieri di
Roma ha dato l’intervento via radio alle pattuglie più
vicine alla zona di via delle Zoccolette, alcuni
Carabinieri della vicina Stazione Roma piazza
Farnese, sentita la nota, sebbene liberi dal servizio, si
sono precipitati nel garage arrestando il 47enne con
l’accusa di furto aggravato. L’uomo è stato trattenuto
in caserma in attesa del rito direttissimo.

Via delle Zoccolette,
entra in un garage
privato per rubare
una vettura, arrestato

Spaccio, infallibile il fiuto di Condor, 39enne finisce in manette



I Finanzieri del Comando
Provinciale di Foggia, all’esito di
una complessa ed articolata indagi-
ne, hanno tratto in arresto un noto
imprenditore di Cerignola (FG) di
anni 39, operante nel settore della
vendita di pneumatici, che in due
anni ha evaso il fisco per oltre 30
milioni di euro. Le indagini, coordi-
nate dalla Procura della Repubblica
di Foggia, sono state avviate all’esi-
to di alcune verifiche fiscali condot-
te dalle Fiamme Gialle della
Compagnia di Cerignola, che
hanno permesso di individuare
una serie di società operanti nella
vendita di pneumatici, riconducibi-
li ad un unico imprenditore, che
omettevano sistematicamente di
dichiarare al fisco le proprie opera-
zioni imponibili e di versare le rela-
tive imposte. Al fine di rendere dif-
ficoltoso l’accertamento dell’eva-
sione ed impedire il recupero delle
imposte non versate, dopo un anno

di attività, le aziende interessate
venivano spogliate dei propri beni,
i quali venivano conferiti in nuove
società create ad hoc per prosegui-
re l’attività di impresa, intestate a
prestanomi “nullatenenti” chiama-
ti a rispondere anche delle conse-

guenti responsabilità di natura
penale. I minori costi per l’azienda
derivanti dall’omesso versamento
delle imposte, consentivano di pra-
ticare prezzi di vendita al pubblico
nettamente vantaggiosi, così da
incrementare in maniera vortigino-

sa il proprio volume di affari fino a
conseguire un illecito profitto pari
a ben 13 milioni di euro. Al termine
delle indagini, il Giudice per le
Indagini Preliminari presso il
Tribunale di Foggia, su richiesta
della locale Procura della
Repubblica, ha emesso un’ordinan-
za cautelare degli arresti domicilia-
ri nei confronti dell’imprenditore
di anni 39 e disposto il sequestro
finalizzato alla confisca per equiva-
lente dei beni illecitamente accu-
mulati fino ad un valore di 13
milioni di euro. Allo stato, sono
stati sequestrati nr. 6 beni immobili
tra appartamenti, locali commer-
ciali e box auto, per un valore di
oltre 800 mila euro, nr. 3 società del
valore di 300.000 euro e conti cor-
renti con un saldo complessivo di
oltre 360.000 euro. Le attività inve-
stigative proseguono per rintrac-
ciare ulteriori beni costituenti il
profitto della maxi frode fiscale.

Maxi evasore fiscale
da 30mln scoperto
dalla Gdf in Puglia

Ue pronta a chiudere l’operazione
Sophia se l’Italia non la vuole più
L’Ue è pronta a chiudere l’opera-
zione Sophia dopo la decisione
della Germania di sospendere la
sua partecipazione. Se il governo
italiano vuole chiuderla, la Ue è
d’accordo hanno affermato oggi
da Bruxelles fonti vicine all’Alto
Rappresentante per la Politica
estera e di Sicurezza comune,
Federica Mogherini, con un chia-
ro riferimento alle polemiche
contro Sophia da parte del vice-
premier e ministro dell’Interno
Matteo Salvini fonti vicine
all’Alto Rappresentante.
“L’Operazione Sophia è stata ed
è ancora un’eccellenza della poli-
tica di difesa europea. Ha contra-
stato il traffico di esseri umani
nel Mediterraneo fino quasi a
fermarlo del tutto, addestrato la
guardia costiera libica, e salvato
vite umane. Sophia – hanno
affermato le fonti – ha portato
tutta l’Unione Europea nel
Mediterraneo, dove l’Italia era
sola prima del 2015. Se oggi

l’Italia, che ha il comando e il
quartiere generale dell’operazio-
ne, non vuole più Sophia, siamo
pronti a chiuderla”, concludono
le fonti. La Germania ha deciso
di sospendere la propria parteci-
pazione alla missione “Sophia”
di salvataggio dei migranti nel
Mediterraneo, missione il cui
mandato scadrà alla fine di
marzo. Dopo il rientro della fre-

gata “Augsburg” nessun’altra
unità navale tedesca parteciperà
alle missioni di salvataggio: la
ragione sarebbe l’incertezza sul-
l’allocazione dei migranti salvati,
dopo la linea dura adottata dal
governo italiano con al chiusura
dei porti. A quanto si è appreso
in seguito, da fonti Ue, il coman-
dante dell’operazione era già
stato informato da tempo di un

avvicendamento di routine dei
mezzi, come avvenuto più volte.
Per questo il 6 febbraio verrà
richiamata la fregata, “come più
volte fatto in questi anni: nessu-
na sospensione”. “Non si è capi-
to se” la Germania “ha sospeso o
no” la partecipazione alla mis-
sione Sophia: “Se la Germania
uscisse per me non è un proble-
ma, tanto tutti gli immigrati arri-
vavano lo stesso in Italia, faccia-
mo da soli”. Lo ha detto il mini-
stro dell’Interno Matteo Salvini
su Radio 1. “La missione Sophia
è una missione navale interna-
zionale che ha nelle sue ragioni
di vita il fatto che tutti gli immi-
grati raccolti nel Mediterraneo
ovunque abbiano un solo paese
d’arrivo, l’Italia. 
E’ un accordo geniale sottoscritto
dal governo Renzi, non so per-
chè o in cambio di cosa.
Abbiamo detto o cambiano le
regole della missione o finisce”,
ha concluso.
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A Milano l’economia
antiinquinamento

ha un bacino di 7mila
imprese, un fatturato
di 2 miliardi di euro

Tra biciclette, pulizia degli edifici
e cura del paesaggio ci sono 7
mila imprese a Milano, 17 mila in
Lombardia su 79 mila in Italia.
Cresce il settore a Milano, +3,2%
in un anno e + 23% in cinque, in
Lombardia +2,9% e + 20,4% e in
Italia con +1,9% e +13,3%. Il 22%,
circa una impresa su cinque del
settore nel Paese si trova in regio-
ne. Sono 74 mila gli addetti mila-
nesi, 129 mila lombardi su un
totale nazionale di 517 mila, circa
uno su tre si concentra nella
regione. Anche il fatturato di 2
miliardi rispetto ai 5 lombardi e i
17 nazionali, è quasi un terzo in
regione. Ci sono inoltre quasi 8
mila imprese a Milano legate alla
mobilità con auto e al car sharing,
tra vendita di veicoli meno inqui-
nanti e noleggio di vetture, un
settore che cresce del 4,5% in un
anno e del 18,9% in cinque anni.
Positivo il dato anche in
Lombardia con 15 mila imprese
nella nuova mobilità, + 5,5% e +
25%. Emerge da un’elaborazione
della Camera di commercio di
Milano Monza Brianza Lodi sui
dati del registro delle imprese al
2018, 2017 e 2013. Ha dichiarato
Massimo Dal Checco, consigliere
della Camera di commercio di
Milano Monza Brianza Lodi e
amministratore unico di
Innovhub Stazioni Sperimentali
per l'Industria: “C’è un boom nei
settori che favoriscono una mobi-
lità alternativa, in particolare
quella elettrica, con effetti positivi
per la riduzione dello smog.
Milano traina a livello nazionale
per le 7 mila imprese coinvolte in
questi settori e vede una forte cre-
scita con +22% in cinque anni. La
Camera di commercio è impe-
gnata direttamente in questo
mercato crescente, con la rileva-
zione dei prezzi delle colonnine
di ricarica elettriche iniziata lo
scorso anno”. Rilevazione sulle
emissioni in atmosfera (fissa e
mobile), tra le azioni di Innovhub
Stazioni Sperimentali per
l'Industria partner di Enterprise
Europe Network è l'Azienda par-
tecipata dalla Camera di com-
mercio di Milano Monza Brianza
Lodi che svolge attività di ricerca
applicata, consulenza tecnico-
scientifica e testing industriale e
promuove sul territorio e fornisce
servizi nell'ambito della progetta-
zione europea e dei finanziamen-
ti all'innovazione, con una atten-
zione particolare alle PMI. Si

avvale di 14 laboratori scientifici e
circa 100 esperti. Innovhub SSI
partecipa direttamente a numero-
si progetti di R&D (impieghi
avanzati di biomasse, utilizzo di
materie prime alternative per la
produzione di energia, imballag-
gi, biomateriali per applicazioni
mediche, tecnologie per combu-
stibili, etc.). L'Azienda si articola
in quattro aree tecniche dotate di
attrezzature moderne e laboratori
altamente specializzati: carta, car-
toni e paste per carta, combustibi-
li, oli e grassi, seta. Tra le analisi
legate allo smog, effettuate per le
realtà del territorio, le rilevazioni
sui fumi industriali e nell’aria, da
fonte fissa e mobile, un controllo
che le emissioni rispettino i para-
metri richiesti. La Camera di
Commercio, attraverso il proprio
Ufficio Prezzi, rileva nei listini i
prezzi dei dispositivi di ricarica
dei veicoli elettrici. Le colonnine
di ricarica elettrica o stazioni di
ricarica sono così monitorate al
fine di poter analizzare l’anda-
mento del settore. “Prezzi indica-
tivi dei materiali per impianti
elettrici e speciali”, è il listino di
riferimento nel settore degli
impianti elettrici sulla piazza di
Milano: la Camera di commercio
ha costituito un tavolo tecnico ad
hoc con le associazioni di catego-
ria degli operatori di filiera (pro-
duttori, grossisti-istallatori, acqui-
renti). La rilevazione avviene dal
2017 per IE3601 Stazione di ricari-
ca a parete, IE3602 Stazione di
ricarica a colonna. Per tali aggior-
namenti sono state contattate le
maggiori imprese produttrici del
settore individuate all’interno del
tavolo tecnico che ha operato nel
2017. Ad esempio, vale circa 1.300
euro la stazione di ricarica a pare-
te (Wall-box) per autoveicolo
dotata di 1 presa (cavo normal-
mente in dotazione al veicolo)
senza circuito power, circa 6 mila
euro la stazione di ricarica a
colonna, in lamiera d'acciaio ver-
niciata per ricarica di 2 autoveico-
li dotata di 2 prese. Per provincia
in Lombardia. A Milano ci sono
oltre 7 mila imprese (+23% in cin-
que anni), a Varese, Monza e
Brescia quasi duemila (+13%,
+23%, +19%), oltre mille a
Bergamo e Como (+24% e +26%).
A Milano sono circa 74 mila gli
addetti, a Monza 15 mila, a
Brescia 12 mila, a Bergamo 9 mila,
a Varese 6 mila. Per provincia in
Italia. 

«Lo sgombero del Cara di Castelnuovo di Porto? È
una cosa prevista da tempo. Parliamo di strutture
sovraffollate e che non rispettano le regole: è giu-
sto che queste persone vengano distribuite in
strutture più piccole, più gestibili e dove possano
essere accolte in condizioni migliori. Quello che
manca però nella politica del Governo, oltre al
tema del blocco navale al largo della Libia, sono i

rimpatri e i centri sorvegliati che ci chiede la Ue. Le
persone che non hanno diritto a stare qui devono
essere rimpatriate e chi fa domanda d'asilo ed è in
attesa di una risposta deve essere trattenuto nei
centri sorvegliati. È quello che fa, ad esempio,
l'umanissima Germania di Angela Merkel». Lo ha
detto in un'intervista a “RaiNews 24” il presidente
di Fratelli d'Italia, Giorgia Meloni. 

Meloni: “manca blocco navale,
i rimpatri e i centri sorvegliati”



Protagonista del gesto la par-
lamentare di Leu Rossella
Muroni, che ha di fatto impe-
dito la partenza del bus.
“Bambini, donne, uomini,
vogliamo solo sapere dove
vanno e che condizioni trove-
ranno. Restiamo umani per
favore”, è quanto si leggeva
nei minuti della protesta sul
profilo Twitter della parla-
mentare che ha postato anche
una foto che la ritraeva davan-
ti al bus che, in seguito, è rien-
trato all’interno dei cancelli
del Cara. “Quello che sta acca-
dendo al Cara di Castelnuovo
di Porto è la terribile conferma
di quanto avevamo previsto
fin da settembre: gli effetti del
decreto Salvini sono devastan-
ti con famiglie divise e spedite
in chissà quale centro, allonta-
nandole da un percorso vero
di accoglienza. Vorrei ringra-
ziare la deputata Rossella
Muroni – ha commentato
Giuseppe Civati, fondatore di
Possibile, e co-autore del libro
il Capitale disumano che ana-
lizza il contenuto del decreto
Salvini – che ha compiuto un
gesto prezioso in rappresen-
tanza di tanti italiani, ferman-
do le partenze. Insieme ad
Annalisa Corrado di Possibile

è sul posto a portare conforto
ai migranti cacciati via dal
Cara come fossero oggetti”. E
Annalisa Corrado, anche lei
sul posto, ringrazia Muroni su
Twitter: “Ferma il pullman in
uscita dal #Cara di #castel-
nuovodiporto perché non ci
sono noti nè il luogo nè le
motivazioni di questa #depor-
tazione. Una enorme

@RossellaMuroni di cui sono
fiera finì alle lacrime. Non si
muoverà finché non saranno
chiare motivazioni e destina-
zioni. Stima e orgoglio. La
Politica è una cosa seria, e alle
volte commovente”. Anche
Pietro Grasso, senatore di
Liberi e Uguali, in un post su
Facebook interviene sul tenta-
tivo di Muroni. “Gli effetti del

Decreto Salvini: stanno por-
tando via decine di uomini
donne e bambini dal Cara di
Castelnuovo di Porto senza
spiegare dove. Rossella
Muroni, deputata di Liberi e
Uguali, si è messa di fronte
l’autobus, cercando di impe-
dirgli di partire. Grazie, il tuo
è un gesto che ci rende orgo-
gliosi!” 

Castelnuovo di Porto, bloccato
uno dei pullman con i migranti

Zingaretti: “Atto disumano,
e dire che abbiamo risparmiato
6mln di euro è una buffonata”

Prima del blocco
partiti tre pullman,

Comune ricorre al Tar  

Sono ricominciati i trasferi-
menti dei migranti dal
CARA di Castelnuovo di
Porto (Roma): dalla struttura
sono partiti tre pullman con
75 persone, 30 andranno
nelle Marche, 15 in Molise e
altri 30 in Abruzzo. Come ha
spiegato il ministro
dell’Interno Matteo Salvini,
a partire sono “gli aventi
diritto” allo status di rifugia-
to, che “entro il 31 gennaio
saranno ricollocati in altre
strutture che hanno liberato
posti: non perderanno
alcunchè”. Nei prossimi
giorni, ha riferito il Comune,
305 dei 550 stranieri che
risiedevano nel CARA lasce-
ranno Castelnuovo di Porto
verso varie regioni. Tra loro
ci sono 50 nuclei familiari
(con bambini) che partiran-
no tutti insieme verso il
Piemonte. “Il problema è che
non sappiamo gli altri 250
che fine faranno, tra cui ci
sono anche dei titolari del
diritto di richiedente asilo”,
dice il presidente del
Consiglio comunale

Emanuele Baldelli:
“Nonostante per dieci anni
abbiamo fatto fronte a que-
sta situazione, il Comune
non ha avuto nessun tipo di
informazione diretta nè pre-
avvisi da parte della
Prefettura o del Ministero.
Potremmo avere decine di
persone con la titolarità di
essere inseriti in uno Sprar
che invece si troveranno per
strada”. Tra i migranti finiti
fuori dal CARA c’è Mouna,
una 25enne somala la cui
richiesta di asilo sarebbe
ancora in fase di definizione,
che la scorsa notte è stata
ospitata dal sindaco
Riccardo Travaglini. Il
primo cittadino ha annun-
ciato un ricorso urgente al
Tar del Lazio, e in seconda
istanza alla Corte europea
dei Diritti dell’uomo, sul
caso della giovane e degli
altri migranti per i quali è
stato predisposto l’allonta-
mento dal percorso di acco-
glienza prima che sia stata
evasa la loro richiesta per lo
status di rifugiato

“Quanto è accaduto martedì
al Cara di Castelnuovo di
Porto non è il fatto in sé, ma
le modalità il voler fare vede-
re questo uso, non dico della
violenza però dell’arroganza
rispetto alle persone deboli”.
Così il presidente della regio-
ne Lazio, Nicola Zingaretti,
candidato alla segreteria del
Pd ospite a Tg2 Italia in onda
su RaiDue. “Tutte le cose si
devono fare sempre nel
rispetto delle persone e della
dignità umana e il fatto che la sera prima si
dica a centinaia di persone “domani vi portia-
mo via” e queste persone non sanno dove
andranno è un elemento di crudeltà e di disu-
manità che ci potremmo risparmiare anche
perchè è accaduto qui. C’è un problema di
metodo” ha detto Zingaretti facendo l’esempio
dei bambini che non hanno neppure avuto la
possibilità di salutare i compagni di scuola.
“Stiamo attenti perchè interrompere i processi
di integrazione nelle scuole, nel lavoro, rimette

tante persone in una zona grigia che è esatta-
mente quel che dobbiamo evitare. I sindaci
sono preoccupati soprattutto per il governo nei
territori dei processi dei flussi, quindi il tema
di dire “abbiamo risparmiato 6 milioni” è una
buffonata perchè c’è un costo civile e umano,
produttivo e di coesione sociale che è immen-

samente superiore. E quel che sta accadendo è
proprio quello che han detto i sindaci, questi
processi vanno guidati, indirizzati, non dob-
biamo produrre nuovi clandestini nelle nostre
strade. E’ esattamente l’opposto di quello di
cui il nostro Paese ha bisogno” ha sottolineato
Zingaretti.
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La parlamentare di Leu Rossella Muroni si è piazzata davanti al bus
che avrebbe portato verso destinazione ignota 75 migranti e lo ha fermato



Non so se a tutti è noto che, anche
quest’anno, la Capitali Europee della
Cultura, come è già accaduto in pas-
sato, sono due e non una come sem-
brerebbe essersi accreditato (quasi
coram populo “davanti a tutto il
popolo” – Orazio: Ars Poetica, 185) il
fatto che l’unica in essere del genere
per l’anno in corso (a. d. p.C.n. 2019)
sia la nostra splendida Matera con i
suoi straordinari Sassi Patrimonio
Mondiale dell’Umanità UNESCO già
da ben 26 anni, cioè da quando il
Committee dell’UNESCO (del quale
l’Italia non faceva e non fa parte nem-
meno ora) si riunì plenariamente a
Cartagena in Colombia dal 6 all’11
dicembre del 1993; infatti la “compa-
gna” di Matera come Capitale
Europea della Cultura 2019 (di cui si
parla e si scrive “pochino” non certo
magari per un “pizzico” di esagerato
italico sciovinismo ma forse, pensia-
mo, non sapendone molto in proposi-
to) è la non trascurabile tracica
(anche il gladiatore ribelle Spartaco
era un trace - ndr) città bulgara di
Plovdiv (l’importante Filippopoli
degli antico romani che è quasi al
centro geografico dell’antichissima
Tracia) la quale è chiamata, non a
caso, “la Firenze bulgara” a causa
dell'enorme patrimonio artistico ed
archeologico che la connota.
Tornando alla nostra bellissima
Matera ricordiamo che i Sassi sono
scavati nella calcarenite e che i suoi
più antichi insediamenti umani risal-
gono addirittura al paleolitico ed
hanno attraversato tutte le epoche
storico - archeologiche fino a giunge-
re al periodo del Cristianesimo quan-
do la città si improntò a forti elemen-
ti religiosi (splendide le affrescate
chiese rupestri) evolvendosi man
mano a questo credo religioso fino a
quando, nel medioevo, si iniziò a
dotare di tutta una serie di grandi e
belle chiese fra cui la maestosa catte-
drale. Vale la pena di ricordare che la
Capitale Europea della Cultura è una
città designata dall’Unione
Europea,la quale, per il periodo di un
anno, ha la possibilità di mettere in
mostra la sua vita e il suo sviluppo
culturale. Diverse sono città europee
hanno sfruttato questo periodo per
trasformare completamente la loro
base culturale e, facendo ciò, la loro
visibilità internazionale. A questo
punto, per una migliore comprensio-
ne da parte dei lettori, forse conviene,
andando a ritroso, ricordare come fu
generata ( e da parte di chi) l’idea
vincente della Capitale Europea della
Cultura. La Cosa nacque come “Città
Europea della Cultura” e venne lan-
ciata nell’ormai lontano 13 giugno
1985 dal Consiglio dei Ministri della
Unione Europea su iniziativa di
Melina Merkouri (famosa e bravissi-
ma attrice greca di teatro e cinema),
la quale ricopriva, all’epoca, l’incari-
co di Ministro della Cultura nel
governo della Grecia. Non a caso la
prima Città Europea della Cultura fu
proprio, nel 1985, Atene ( una scelta
comunque più che giusta consideran-
do la storia e l’impatto con il conse-
guente lascito culturale, storico, filo-
sofico e sociale che questa città ha
donato non solo all’Europa ma a

tutto il mondo intero - n.d.r.). Da
allora questa Idea (di grande respiro
ed ampia portata in tutti i sensi) ha
avuto sempre più successo ed un cre-
scente impatto culturale e socio-eco-
nomico per i numerosi visitatori che
ha attratto nelle città scelte. Subito
dopo Atene fu ( cosa poco nota) la
nostra Firenze nel 1986 a fregiarsi di
tale titolo (“Città Europea della

Cultura”) un titolo che durò fino al
1999 (quando fu insignita,per ultima
con questo titolo, la tedesca Weimar),
fino a che nell’anno successivo ( il
2000) si passò a quello delle Capitali
Europee della Cultura con varie città
- ben nove ( poi il titolo venne sempre
dato al massimo a due/tre città insie-
me) che ebbero questo titolo, fra cui
la nostra Bologna e l’islandese

Reyhjavik. L’Italia replicò il ricono-
scimento anche nel 2004 con Genova
fino a giungere appunto all’attuale
2019 con Matera che lo sta condivi-
dendo con la succitata Plovdiv.
Matera e Plovdiv le quali, nell’appe-
na trascorso 2018, sono state prece-
dute dalle due città di Leeuwarden
(Paesi Bassi) e La Valletta (Malta).
Per l’Italia,come Stato potenzialmen-

te candidato, poi se ne riparlerà addi-
rittura nel 2033 poiché è già stato sta-
bilito l’ordine degli Stati candidati.
Comunque le varie scelte,  fino al
2022,  già sono state effettuate e le
relative città che riceveranno questo
prestigioso titolo sono specificata-
mente: Nel 2020 Fiume (Croazia) e
Galway (Irlanda) e poi nel 2021
Timisoara (Romania), Eleusi (Grecia )
- memento “i misteri Eleusini” risa-
lenti a 3.500 anni fa – n.d.r. - e Novi
Sad (Serbia) ed appunto, le città già
definite per il 2022, che sono Kaunas
in Lituania ed Esch-sur-Alzette in
Lussemburgo. Comunque, ad oggi,
come per i Siti UNESCO Patrimonio
Mondiale dell’Umanità, l’Italia risul-
ta anche qui prima vantando fra le
Città Europee della Cultura e le
Capitali Europee della Cultura già 4
titoli in questo caso però insieme alla
Spagna, mentre per i Siti UNESCO è
prima, da sola, con 54 di essi seguita
dalla Cina con 53. Vogliamo ricorda-
re, sperando magari che ciò sia un
“pizzichino” propedeutico a come
andrebbero visitati cotanti Luoghi di
bellezza e cultura assoluta (vds. pro-
prio ad es. Matera), come il 2016 è
stato l’Anno Nazionale dei Cammini,
il 2017 l’Anno Nazionale dei Borghi,
il 2018 l’Anno del Cibo Italiano per
venire al corrente 2019 che è l’Anno
del Turismo Lento (così lasciato
anche dall’attuale ministro Bonisoli)
come fu vaticinato dal precedente
recente ministro dei Beni Culturali e
Turismo ( ora il Turismo è stato
messo insieme all’Agricoltura)
Franceschini il quale, in occasione
della presentazione dell’Atlante
Digitale dei Cammini il nuovo porta-
le dell’attuale MiBAC (prima
MiBACT) dedicato a chi vuole viag-
giare in Italia a passo lento, dichiarò
fra l’altro: “Il 2019 Anno del Turismo
Lento sarà un ulteriore modo per
valorizzare i territori italiani meno
conosciuti dal turismo internazionale
e rilanciarli in chiave sostenibile
favorendo esperienze di viaggio
innovative, dai treni storici ad alta
panoramicità, agli itinerari culturali,
ai cammini, alle ciclovie, ai viaggi a
cavallo. Investire sul turismo sosteni-
bile  è una strategia di sviluppo che
ha come fine la tutela e la riproposi-
zione innovativa di luoghi, memorie,
conoscenze e artigianalità che fanno
del nostro Paese un luogo unico: Un
circuito di bellezza straordinaria-
mente diffuso lungo tutto il suo terri-
torio fisico e lungo un arco di secoli
di civiltà. Una strategia fondamenta-
le per governare la crescita dei flussi
turistici che ci attendiamo per i pros-
simi anni”. Una Cosa pregevolissima
e più che apprezzabile quella del
Turismo Lento ( in un’epoca “schizo-
frenicamente” fin troppo veloce in
tutti i suoi, più o meno validi, consu-
mi ) che sembra proprio fare un pen-
dant perfetto con Matera Capitale
Europea ( insieme a Plovdiv, dicia-
molo per correttezza) della Cultura
2019.

Arnaldo Gioacchini
Membro del Comitato Tecnico

Scientifico dell’Associazione Beni
Italiani Patrimonio Mondiale UNESCO

Sono due le Capitali Europee della Cultura 2019
con l’italiana Matera c’è anche la Bulgara Plovdiv
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Il c.t. Roberto Mancini vorrebbe rive-
dere i giocatori della Nazionale a febbraio
in vista dell’avvio delle qualificazioni a
Euro 2020, previsto a marzo con il doppio
impegno contro Finlandia (il 23 a Udine) e
Liechtenstein (il 26 a Parma). E’ questo il senso
della richiesta di uno o più stage che la Figc ha
inoltrato ai club del massimo campionato e che
verrà esaminata oggi dal consiglio di Lega
Serie A, convocato per le ore 13. Da via Allegri
tengono a sottolineare come si tratti di una
richiesta in pieno spirito di collaborazione e
dialogo, senza alcuna forzatura visto che non
ci sono finestre Fifa all’orizzonte. Visto che
l’ultimo impegno azzurro si è tenuto a novem-
bre (il pareggio per 0-0 col Portogallo in
Nations League), Mancini vorrebbe evitare un
lungo periodo di inattività della Nazionale.
Ecco perché lo stage avrebbe senso con i nazio-
nali di questo giro e potrebbe saltare se la Lega 

desse
la disponibilità a
rilasciare solo i giocatori non impegnati
nelle coppe europee. Ci sono altri punti
all’ordine del giorno del consiglio di Lega
di oggi. Innanzitutto il passaggio di con-
segne al nuovo amministratore delegato
Luigi De Siervo, eletto a dicembre e
ormai pronto a insediarsi ufficialmente.
Poi i criteri di ripartizione dei proventi
televisivi, da quelli della Coppa Italia al
contributo Europa League all’applicazione
del Decreto Lotti, relativamente alla quota
“biglietti e abbonamenti” e alla quota
“audience certificata”.

Mancini vuole lo stage
Il c.t. vorrebbe vedere gli azzurri in vista dell’avvio delle qualificazioni europee a marzo
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“Scarabocchi Mancini”. L’arte 
di Annalisa Foglietta sbarca a Roma
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Dal 25 gennaio gli Scarabocchi Mancini di
Annalisa Foglietta coinvolgeranno gli appas-
sionati dell’arte presso Banca Generali in via
Bissolati a Roma. Luci, colori... mai troppi, mai
troppo pochi. Gli scarabocchi mancini sono
questo e nascono scarabocchiando la sera con il
bisogno di dire, di esprimere uno stato d’ani-
mo, una emozione… dove le parole, almeno
per me, che dovrebbero racchiudere e sancire
significati così profondi e invece una volta pro-
nunciate... Il nulla, sembra che il tutto sia già
svanito e comunque meno importante, meno
vero... come se, una volta dato un suono ad una
emozione, perda di emozioni. Forse il perché
sta nel fatto che le parole sono troppo inflazio-
nate, troppo sfruttate nella loro forma e svuota-
te però del loro significato... Ma in un mondo
ferito, silente come un vulcano apparentemen-
te spento, c’è il bisogno di far uscire la lava
incandescente che c è dentro. Non fidandomi

quindi delle parole e della gente che le smercia
a buon mercato arrivo una sera a casa e do vita
agli scarabocchi... Un matita, un temperino,
una gomma e un foglio bianco.. Quando una
tela con gli oli, quando gli acquerelli, quando le
tempere... ma il massimo della soddisfazione
espressiva, quella che ti fa guardare il tuo sca-
rabocchio e sorridere di gioia o piangere di
amarezza, è quando mischiando gli acquerelli
con le tempere riesci a spingere su colori, quei
colori che ti nascono dentro e parlano più delle
parole. Tratti incerti, infantili, distratti, non
sono altro che scarabocchi che hanno la pretesa
di racchiudere e comunicare il tuo dolore, la tua
gioia, le tue sconfitte, le tue rivincite, la solitudi-
ne, le umiliazioni... ma parlano anche della tua
“ripartenza”, della forza che non ti fa mai
abbandonare un campo di battaglia. Un collo
piegato di un cavallo che seppur fronte al muro
ha lo sguardo vigile e combattivo, degli occhi

di un bambino spaventato che gridano dolore e
paura, le braccia di una mamma che stringe i
figli e nonostante la sua apparente fragilità ha
la forza per proteggerli da ciò che li circonda.
C’è poi il musetto di un gatto che curioso osser-
va tutto con attenzione, le lacrime di una donna
che raramente trovano conforto, una bambina
che guarda dal basso il mondo con la rabbia di
chi lotta per i suoi diritti e non possono manca-
re le campagne con i suoi giganti buoni... Tutto
questi mondi sono simboli di tante parentesi,
alcune sono persone, altre emozioni e il tutto è
contornato da colori, i colori e il loro suono che
arriva forte e con mio stupore nel tempo ho
notato come con alcune persone siano riusciti a
creare un ponte, come un filo invisibile che tra-
sporta le mie emozioni dentro di loro toccando
delle corde e facendole un po’ vibrare… I con-
tenuti vincono sulla forma… E gli scarabocchi
fanno tanto rumore.

  

 
 

 

        

 

 

 

 

  

 
 

 

        

 

 

 

 

  

 
 

 

        

 

 

 

 

ì devoiG

  

 
 

 

        

 

 

 

 

oianneG4 2

  

 
 

 

        

 

 

 

 

  

 
 

 

        

 

 

 

 

  

 
 

 

        

 

 

 

 

  

 
 

 

        

 

 

 

 
Unomattina- 07:51 fatempo Che - 07:49 Unomattina- 07:33 L.I.S.1 TG - 07:30 Unomattina- 1 07:1 fatempo Che - 07:10 1TG - 07:00 Unomattina- 06:45 informatiiaggiare VCCISS - 06:43 1TG - 06:30 News24- Rai - 06:00 

  

 
 

 

        

 

 

 

 

informati

hsal2 FgT5 - 5:01 ailat2 IgT0 - 0:01 0 ae 4libairao Vo Vanere5 - S2:90 iry Prry Patercem Sada0 - M4:80 G 2T0 - 3:80 o mtln az itill Bortaa Pe5 - S4:70 ao fllaval cd Inaltrrtae5 - H0:70 imàge0 - L0:60

  

 
 

 

        

 

 

 

 

emeisni inn0 a enoisolpse'llea dm
erao m amsatna

GTi 3 FGT5 - 221 3GT0 - 0:21 o 3ete5 - M5:11 1? 1otsia vh'i lh0 - C3:11 zapo Stnemalra0 - P2:11 etulaa SttuT0 - 4:01 ertiaa Rdnai m0 - M0:01 e cnotroa Bnere0 - S0:80 o RnroignouR BGT0 - 3:70 o InroignouR BGT0 - 0:70 42swei - Na0 - R0:60

  

 
 

 

        

 

 

 

 

03, orebio liz
àrogAe cudnoe c enoigeo R ailato I

ALL' IT1:20 - RICETTE 110:20 - DETECTIVE IN CORSIA09:15 - DETECTIVE IN CORSIA08:20 - MONK - SIG. MONK E IL07:15 - SUPERCARONELLO VENDITTI ANT07:00 -  SHOPPING06:45 - MEDIA06:45 - MEDIA SHOPPING SHOPPING06:30 - MEDIA06:30 - MEDIA SHOPPING CORO06:10 - FUORI DAL

  

 
 

 

        

 

 

 

 
ALIANAALIANAALL' IT10:20 - DETECTIVE IN CORSIAALL' ITALIANA10:20 - DETECTIVE IN CORSIA09:15 - DETECTIVE IN CORSIA09:15 - DETECTIVE IN CORSIA08:20 - MONK - SIG. MONK E IL CRITICO08:20 - MONK - SIG. MONK E IL

ONELLO VENDITTI ONELLO VENDITTI  SHOPPING

07:58 - METEO.IT

 SHOPPING CORO

TRAFFICO07:55 - AGINA P PAGINA07:45 - PRIMA07:45 - PRIMA PAGINA P PAGINA07:30 - PRIMA07:30 - PRIMA PAGINA P PAGINA07:15 - PRIMA07:15 - PRIMA PAGINA P PAGINA07:00 - PRIMA07:00 - PRIMA PAGINA P PAGINA06:46 - PRIMA06:46 - PRIMA PAGINA P PAGINA06:31 - PRIMA06:31 - PRIMA PAGINA P PAGINA06:15 - PRIMA06:15 - PRIMA PAGINA P PAGINA06:00 - PRIMA06:00 - PRIMA P

  

 
 

 

        

 

 

 

 

TG5AGINA TG5AGINA TG5AGINA TG5AGINA TG5AGINA TG5AGINA TG5AGINA TG5AGINA

 MEDIASETT13:00 - SPOR12:58 - METEO.ITAPER12:25 - STUDIO W & ORDER1:25 - LA1:25 - LAW & ORDER1 W & ORDER10:31 - LA10:31 - LAW & ORDER09:30 - CHICAGO FIRE - 08:36 - CHICAGO FIRE - IL08:05 - PICCOLI PROBLEMI DI CUORE07:40 - L'INCANTEVOLE CREAMY07:15 - MEMOLE DOLCE MEMOLE 06:51 - L'APE MAIA

  

 
 

 

        

 

 

 

 

TI

AZIONIANTICIPANTICIPAZIONI -  MEDIASET12:58 - METEO.IT OTAPERW & ORDERW & ORDER  DI PROVE CACCIA CACCIA DI PROVEAA CACCIA09:30 - CHICAGO FIRE -  PIROMANE08:36 - CHICAGO FIRE - IL08:05 - PICCOLI PROBLEMI DI CUORE07:40 - L'INCANTEVOLE CREAMY07:15 - MEMOLE DOLCE MEMOLE  - GLI OSPITI INDESIDERA - GLI OSPITI INDESIDERATI06:51 - L'APE MAIA06:51 - L'APE MAIA - GLI OSPITI INDESIDERA

  

 
 

 

        

 

 

 

 

Memoria della Giornata - 10:55 italianeStorie - 10:00 1TG - 09:55 Unomattina- 09:38 elegiornaleTTelegiornaleParlamento - 09:35 FLASHTG1 - 09:30 Unomattina- 09:09 fatempo Che - 09:07 1TG - 09:00 Unomattina- 08:27 fatempo Che - 08:25 1TG - 08:00 

  

 
 

 

        

 

 

 

 

Memoria 
elegiornale

.S.I.h LsalG 2 FT0 - 1:81 nroigeleTTeo tnemalra0 - P0:81 mullo ittilen de Ultsa5 - C1:71 icnii e VrpA5 - 4:61 ottao Ftte0 - D0:41 3a 3nicide2 MgT0 - 5:31 e cho cllel bo ittuTG 2 T0 - 3:31 ONROI2 GGT0 - 0:31 irtsoi Vi Votta0 - I F0:11

  

 
 

 

        

 

 

 

 

ela etnanim

'e'e c

eleTo tnemalra5 - P1:51 SI3 LGT0 - 1:51 affAa zzaiR PGT5 - 0:51 odranoeR LGT0 - 5:41 o 3ete9 - M4:41 3GT0 - 2:41 tee MnoigeG RT8 - 1:41 enoigeG RT0 - 0:41 esero e Ptassa5 - P1:31 eirote stnau5 - Q4:21 GTi rou3 FGT5 - 2:21

  

 
 

 

        

 

 

 

 

elanroig
ira

oe
etn

TGCOM17:22 - ACCO - 1 PTTTTACCO - 1 PAQUILE D'AAQUILE D'ATT16:45 - 15:30 - HAMBURG DISTRETTTELLO DI FORUM14:00 - LO SPOR  IN GIALLO  SIGNORA SIGNORA IN GIALLO 13:00 - LA13:00 - LA SIGNORAALL' IT12:30 - RICETTE 12:28 - METEO.ITTELEGIORNALETG4 - 12:00 - TG4ANTEPRIMA1:55 - 1

  

 
 

 

        

 

 

 

 

TEO 21 ARACCO - 1 PACCO - 1 PAR15:30 - HAMBURG DISTRETT15:30 - HAMBURG DISTRETTTELLO DI FORUMTELLO DI FORUM IN GIALLO  IN GIALLO ALIANAALIANAALL' IT
TELEGIORNALE

ALL' ITALIANA
TELEGIORNALETG4

 - 627 - I P
AMICI DI MARIA16:10 - 14:45 - UOMINI E DONNEAA - 627 - I P VIT VITA14:10 - UNA14:10 - UNA VIT13:41 - BEAUTIFUL13:39 - METEO.ITTG513:00 - 1:00 - FORUM1 TG5 - ORE 1010:57 - TTINO CINQUE08:45 - MA08:45 - MATTINO CINQUETTINATG5 - MATG5 - MATTINA07:59 - 

  

 
 

 

        

 

 

 

 

AMICI DI MARIA
TE - 1aTV14:45 - UOMINI E DONNE 18:21 - LOVE SNACK

AR - 627 - I P - 627 - I PAR - 1aTV13:41 - BEAUTIFUL

TG5 - ORE 10TTINO CINQUETTINA

17:25 - FRIENDS 17:55 - FRIENDS - IL17:25 - FRIENDS 17:00 - DUE UOMINI E 1/2 - MAI, MAI E POI MAI16:30 - DUE UOMINI E 1/2 - CHARLIE E IL16:00 - BLACK-ISH 15:30 - BIG BANG 15:00 - BIG BANG 14:35 - I SIMPSON 14:10 - I SIMPSON - I DOLORI DEL13:45 - I SIMPSON MEDIASETT13:05 - SPOR

  

 
 

 

        

 

 

 

 

18:21 - LOVE SNACK
17:25 - FRIENDS  DELL'ADDIOTYAR P PAR17:55 - FRIENDS - IL17:25 - FRIENDS 17:00 - DUE UOMINI E 1/2 - MAI, MAI E POI MAI17:00 - DUE UOMINI E 1/2 - MAI, MAI E POI MAIOO

AGLIO

 SIT16:30 - DUE UOMINI E 1/2 - CHARLIE E IL16:00 - BLACK-ISH YTHEOR15:30 - BIG BANG YTHEOR15:00 - BIG BANG 14:35 - I SIMPSON AGLIOVVAGLIOTRATRAV14:10 - I SIMPSON - I DOLORI DEL13:45 - I SIMPSON MEDIASET

  

 
 

 

        

 

 

 

 

Secondi60 TG1 23:34 5 aiuti ci Dio Che - 21:25 RitornoIl - Ignoti Soliti - 20:30 TELEGIORNALE- 20:00 L'Eredità- 18:45 direttain vita La - 16:50 fatempo Che - 16:45 EconomiaTG1 - 16:30 Signore delle Paradiso Il - 15:40 Meda ieni V- 14:00 TELEGIORNALE- 13:30 cuocodel prova La - 12:10 

  

 
 

 

        

 

 

 

 

Signore 

wohe Svit Llucart0 - S5:32 dere Flaicepe Sidder0 - F2:12 tu5 - C0:12 03.02 2GT0 - 3:02 i dnici0 V-evii Fiawa0 - H4:91 elibaccotn. IS.I.C.0 - N5:81 o 2ete8 - M4:81 tropG ST0 - 3:81 G 2T5 - 1:81

  

 
 

 

        

 

 

 

 

yrucree Midd
asai ci d

a Ptageà ntirea v0 - L2:12 elol so atson p5 - U4:02 iori Evou5 - N2:02 bol0 - B0:02 tee MnoigeG RT1 - 5:91 enoigeG RT0 - 3:91 3GT0 - 0:91 o 3ete5 - M5:81 oe0 - G3:61 oeo GdnattepsA0 -4:51 àte'o ln ho0 - N2:51

  

 
 

 

        

 

 

 

 

iae Rnoisa Vimira P

oe
00:07 - FREQUENCY TRE IL21:25 - FREEDOM OLALIA IT ITALIAASERAASERA IT20:30 - ST20:30 - STASERA  D'AMORE AA D'AMORE TEMPESTTEMPESTA19:50 -  CORO19:30 - FUORI DALTELEGIORNALETG4 - 18:55 - TG4ANTEPRIMA18:50 - ACCO - 2 PTTTTACCO - 2 PAQUILE D'AAQUILE D'ATT17:28 - 17:24 - METEO.IT

  

 
 

 

        

 

 

 

 

 CONFINETRE ILALIA D'AMORE  COROTELEGIORNALETG4 TEARACCO - 2 PACCO - 2 PAR

TG5 - NOTTE01:00 -  DEI F21:20 - L'ISOLA21:20 - L'ISOLA DEI F LA20:40 - STRISCIA20:40 - STRISCIA LA20:39 - METEO.ITTG520:00 - TG5 PRIMA19:57 - ANTI UN VVANTI UN AAV19:43 - ANTICIPTG5 - 19:42 - ANTI UN VVANTI UN AAV18:45 - 17:10 - POMERIGGIO CINQUEO  SEGRET16:25 - IL

  

 
 

 

        

 

 

 

 

TG5 - NOTTE AMOSI DEI F DEI FAMOSI NOTIZIA LA LA NOTIZIA
AGINA P PAGINATG5 PRIMATG5 PRIMA P TROALAZIONEANTICIPTROAL17:10 - POMERIGGIO CINQUEO 

TGCOM00:56 -  CROFT23:59 - LARA23:59 - LARA CROFT22:54 - SHOOTER - 2 P22:51 - METEO.ITTGCOM22:48 - 21:25 - SHOOTER - 1 P20:30 - C.S.I. 19:40 - C.S.I. NEW  MEDIASETT19:00 - SPOR18:58 - METEO.ITAPER18:30 - STUDIO 18:25 - LOVE SNACK18:21 - LOVE SNACK

  

 
 

 

        

 

 

 

 

TEAROMB RAIDER - 1 POMB RAIDER - 1 PART:  CROFT TEAR22:54 - SHOOTER - 2 P22:54 - SHOOTER - 2 PAR22:51 - METEO.IT
TEAR21:25 - SHOOTER - 1 P21:25 - SHOOTER - 1 PAR

YORK - FERITE DI GUERRA19:40 - C.S.I. NEW  MEDIASET18:58 - METEO.IT OTAPER18:25 - LOVE SNACK18:21 - LOVE SNACK

  

 
 

 

        

 

 

 

 

News24- Rai - 05:15 Presidenteal Lettera - 04:20 DADADA- 03:50 soleil Aspettando - 02:15 Sottovoce- 01:45 fatempo Che - 01:40 NOTTETG1 - 01:10 Portaa Porta - 23:35 Secondi60 TG1 - 23:34 

  

 
 

 

        

 

 

 

 

imàge0 - L4:50 ottao Ftte0 - D0:30 tu5 - C5:20 itoli5 - P4:20 edarat PaG 2 ET0 - 3:20 .a BtinA0 - 1:10 wohe Svit Llucart0 - S5:32

  

 
 

 

        

 

 

 

 

42swei - Na0 - R4:10 eon PallAr agd5 - E1:10 eleTo tnemalra5 - P0:10 o 3ete0 - M0:10 ettoa neni3 LGT3 - 1:00 enoigeG RT0 - 1:00 ettoa neni3 LGT0 - 0:00 ilinii vei5 - I m1:32

  

 
 

 

        

 

 

 

 

elanroig
03:51 - L' OCCHIO DIETRO LA SHOPPING03:32 - MEDIA03:32 - MEDIA SHOPPINGALIA IT ITALIAASERAASERA IT02:37 - ST02:37 - STASERA  NEWSTG4 NIGHT02:15 - 00:44 - FREQUENCY00:40 - METEO.ITTGCOM00:38 - 

  

 
 

 

        

 

 

 

 

ARETE P03:51 - L' OCCHIO DIETRO LA03:51 - L' OCCHIO DIETRO LA P SHOPPINGALIA NEWS
 SHOPPING05:45 - MEDIA05:45 - MEDIA SHOPPING NEWS05:44 - METEO.ITTG505:15 -  SHOPPING05:00 - MEDIA05:00 - MEDIA SHOPPING01:46 - UOMINI E DONNE LA01:24 - STRISCIA01:24 - STRISCIA LA NEWS01:23 - METEO.ITTG5 - NOTTE01:00 - 

  

 
 

 

        

 

 

 

 

 SHOPPING NEWS
 SHOPPING01:46 - UOMINI E DONNE NOTIZIA LA LA NOTIZIA NEWSTG5 - NOTTE

VVENTURE DI LUPIN III AAVVENTURE DI LUPIN III 04:30 - LE  SHOPPING04:15 - MEDIA04:15 - MEDIA SHOPPING02:50 - LUPIN III  SHOPPING02:35 - MEDIA02:35 - MEDIA SHOPPING MEDIASETT02:10 - SPOR APER01:55 - STUDIO  CROFT01:02 - LARA01:02 - LARA CROFT00:59 - METEO.ITTGCOM00:56 - 

  

 
 

 

        

 

 

 

 

VVENTURE DI LUPIN III  SHOPPING
 SHOPPING MEDIASET ATTA GIORNA GIORNATO - LAO - LA GIORNATAPER TEAROMB RAIDER - 2 POMB RAIDER - 2 PART:  CROFT00:59 - METEO.IT

laVocegiovedì 24 gennaio 2019



BENVENUTI A MARWEN
Un film di Robert Zemeckis. Con Steve Carell, Leslie Mann, Diane Kruger, Merritt Wever, Janelle Monáe Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 215 sale. Distribuzione Universal Pictures. Reduce da un pestaggio, l’illustratore Mark Hogancamp ha perso la memoria e la capacità di disegnare. Elabora la tragedia mettendo in scena nel proprio prato le gesta di un suo alter ego in un fittizio villaggio belga, durante la Seconda Guerra Mondiale. Hogie è infatti un pilota americano in lotta contro i nazisti e protetto dalle donne di Marwen, che sono poi la trasfigurazione delle donne che hanno aiutato Mark.La vera storia di Mark Hogancamp era già stata al centro di un documentario. Robert Zemeckis costruisce un film originale e sperimentale, ma in modo inutilmente appariscente, sovraccarico tematicamente e didascalico nella scrittura. Un tentativo coraggioso ma che finisce per snaturare un soggetto degno di migliore aderenza. CITY OF LIES - L'ORA DELLA VERITÀ
Un film di Brad Furman. Con Johnny Depp, Forest Whitaker, Toby Huss, Dayton Callie, Neil Brown Jr. Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 190 sale. Distribuzione Notorious Pictures. Russell Poole è un detective che ha dedicato gran parte della propria vita a investigare gli omicidi dei rapper Tupac Shakur e Notorious B.I.G., fino a giocarsi la carriera. Anni dopo viene contattato dal reporter Jack Jackson, che con un pezzo su quello stesso caso aveva vinto un Peabody Award. Le sue teorie però sono poi state sconfessate dai successivi procedimenti giudiziari e così, in cerca di una nuova verità, rintraccia Poole, che anche dopo aver lasciato il dipartimento ha privatamente continuato le indagini ed è pure restato in contattato con la madre di Christopher "Biggie" Wallace. I due cercano di mettere insieme i pezzi del puzzle e identificano una cospirazione poliziesca, che si collega anche allo scandalo del distretto corrotto di Rampart.

NON CI RESTA CHE IL CRIMINE
Un film di Massimiliano Bruno. Con Alessandro Gassmann, Marco Giallini, Edoardo Leo, Gianmarco Tognazzi, Ilenia Pastorelli Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 378 sale. Distribuzione 01 Distribution. 
E se improvvisamente vi ritrovaste negli anni ’80? È quello che succede a tre improbabili amici che hanno fatto dell’arte di arrangiarsi uno stile di vita. Siamo a Roma nel 2018 e i tre decidono di organizzare un "Tour Criminale" alla scoperta dei luoghi simbolo della Banda della Magliana. Ma per uno scherzo del destino è proprio nel 1982, fra i componenti di quella banda criminale, che i nostri eroi si ritrovano catapultati.Non ci resta che il crimine è una tipica commedia-idea dove l'idea di partenza è promettente, peccato che lo spunto si esaurisca subito. Le gag allineate come birilli vanificano il potenziale di una storia che poteva far leva sui nostri ricordi. Edoardo Leo nei panni di Renatino conserva una dolente ironia nell'interpretazione di un delinquente controvoglia e salva questa storia di fresconi in libertà. IL GIOCO DELLE COPPIE
Un film di Olivier Assayas. Con Guillaume Canet, Juliette Binoche, Vincent Macaigne, Nora Hamzawi, Christa Théret Uscita 27 dicembre 2018. Oggi tra i Film al cinema in 46 sale. Distribuzione I Wonder Pictures.Alain è un editore inquieto che ama Selena, ma la tradisce, e odia l'ultimo libro di Léonard, ma lo pubblica. Léonard è uno scrittore 'confidenziale' che ama sua moglie ma la tradisce con Selena. Depresso e lunare, scrive da anni lo stesso libro ed è narcisisticamente incompatibile con la sua epoca.Vestito da commedia, il film di Olivier Assayas è un simposio di idee, dialoghi e riflessioni ad alto voltaggio. Seppur immersi nella modernità e nella dipendenza dai "motori di ricerca", i protagonisti siedono ai tavolini dei bistrot parigini oscillando tra nostalgia e futuro anteriore. Il film racconta un cambiamento d'epoca e di cultura, riformulando relazioni e sentimenti ai tempi dei social media. Un soggetto magnifico e arduo, messo in scena da un autore in stato di grazia.

L’AMICO DI SCORTA

Un film di Checco Zalone. Con Checco ZaloneUn famoso comico napoletano si ritrova sotto scorta per aver offeso un boss della malavita. A proteggerlo ci sarebbe un carabiniere milanese che viene sollevato dall'incarico a causa dei tagli alla spesa pubblica. Il comico però non vuole rinunciare al suo "Amico di scorta". 

NOW YOU SEE ME 3

Un film di Jon M. Chu.La Lionsgate ha annunciato la lavorazione del film Now You See Me 3 sequel del precedente Now You See Me: the Second Act. 

ATTENTI AL GORILLA
Un film di Luca Miniero. Con Frank Matano, Cristiana Capotondi, Pasquale Petrolo, Francesco Scianna, Diana Del Bufalo Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 318 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. Lorenzo è un avvocato che dopo la separazione dalla moglie Emma, ha perso tutto: la custodia dei tre figli, la bella casa sulla Costiera amalfitana e lo studio prestigioso. Dopo una gita allo zoo, per provare a recuperare la stima della sua famiglia e l'amore di sua moglie, decide di difendere i diritti di un gorilla che soffre le costrizioni della sua gabbia. L'avvocato riesce a convincere giudice e opinione pubblica, ma dovrà portarsi il primate in casa.La surrealità dell'insieme è il lato positivo di questa commedia, scritta dal regista Luca Miniero insieme a Giulia Gianni e Gina Neri: il trio trova infatti una cifra demenziale che ha una sua grazia e un suo senso farsesco. Ma il troppo stroppia, e il cumulo crescente di assurdità mette a dura prova anche il più accondiscendente degli spettatori.

DRAGON TRAINER - IL MONDO NASCOSTO
Un film di Dean DeBlois. Con Cate Blanchett, America Ferrera, Jay Baruchel, F. Murray Abraham, Kristen Wiig Uscita 31 gennaio 2019. Distribuzione Universal Pictures.Sono passati già parecchi anni da quando il quindicenne Hiccup ha conosciuto il temibile drago Furia Buia, diventato poi Sdentato, il suo migliore amico. I vichinghi hanno ormai accettato la sua presenza nel villaggio ed adesso è arrivato per loro il momento di costruire insieme un mondo di pace e serenità, popolato da uomini e draghi che combattono fianco a fianco. L'impresa però non è tra le più facili. A fare incursione nel felice villaggio sarà Grimmel, il noto cacciatore di draghi che ha portato quasi all'estinzione l'intera specie ed a cui manca solo Sdentato per completare l'opera. Il drago però non sembra essere così spaventato: l'arrivo di una Furia Lucente lo distrarrà dai suoi compiti e anche dall'amicizia con Hiccup, da cui si allontanerà sempre di più. THE BATMAN

 Un film di Matt Reeves. Con Ben Affleck, Joe Manganiello, Jeremy Irons, J.K. Simmons
Un film a sé stante sul personaggio di Batman, che racconta gli eventi che seguiranno quelli di Batman V Superman: Dawn Of Justice. Il film dovrebbe vedere l'ingresso in scena di Cappuccio Rosso, un villain che intende incolpare l'Uomo Pipistrello dei suoi crimini. Batman non sarà il solo ad affrontare il male, ma sarà acompagnato da Dick Grayson aka Nightwing.

Una commedia surreale che eccede nella farsa, affatica lo spettatore e non trova una sua coerenza narrativa. Commedia, Italia 2019 GLASS
Un film di M. Night Shyamalan. Con Anya Taylor-Joy, James McAvoy, Bruce Willis, Samuel L. Jackson, Sarah Paulson Uscita 17 gennaio 2019. Distribuzione Walt Disney. 
L'orda, ossia Kevin Wendell Crumb e le sue altre numerose personalità, ha catturato un nuovo gruppo di ragazze e si prepara a "sacrificarle" alla Bestia. È però sulle sue tracce il vigilante David Dunn, che grazie all'aiuto del figlio e alle sue visioni psichiche arriva presto a un confronto con il feroce avversario. Entrambi però finiscono catturati dalla polizia e dalla psichiatra Ellie Staple e rinchiusi in un istituto psichiatrico, lo stesso dove da 19 anni è prigioniero "l'uomo di vetro", il geniale Elijah Price. Per lui sarà finalmente l'occasione di dimostrare al mondo che le sue teorie sugli esseri dotati di superpoteri sono reali. Nel mentre il figlio di David, la ragazza sopravvissuta all'Orda e la madre di Elijah cercano di salvare i propri cari dalle cure di Ellie Staple.

L'ambizioso progetto di Shyamalan si chiude nel peggior modo possibile: una vera débâcle, una delusione cocente. Drammatico, Fantascienza - USA 2019

KILL BILL: VOL. 3

Tornano le avventure della Sposa e di sua figlia B.B dieci anni dopo l'uccisione di Bill.Le avventure della Sposa e di sua figlia B.B dieci anni dopo l'uccisione di Bill. Si tratta di un progetto che Tarantino vorrebbe realizzare ma, al momento, non ha ancora annunciato quando partiranno i casting. 

Un film di Quentin Tarantino.

Nuove avventure per Hiccup e il suo amico drago. Animazione, Avventura - USA 2019

Ben Affleck per la seconda volta nei panni di Batman. Azione, Drammatico - USA 2019.

Il terzo capitolo di Now You See Me. Azione, Thriller - USA 2019.

Quasi un film inchiesta sulla morte di Tupac Shakur e Notorious B.I.G., che non rende giustizia a nessuno dei due. Thriller, Biografico, Drammatico - Gran Bretagna, USA 2018.

La storia vera di Mark Hogancamp in un film originale e sperimentale, ma in modo inutilmente appariscente. Biografico, USA 2018.

Una commedia-idea che si esaurisce sul nascere: a uno spunto interessante non fa seguito un adeguato sviluppo narrativo. Commedia, Italia 2019. 

Un simposio di idee per un soggetto magnifico e arduo, messo in scena da un autore in stato di grazia. 

Un comico sotto scorta. Commedia, Italia 2019.

ALITA - ANGELO DELLA BATTAGLIA

Un film di Robert Rodriguez. Con Rosa Salazar, Christoph Waltz, Jennifer Connelly, Michelle Rodriguez, Jackie Earle Haley Uscita 14 febbraio 2019. Distribuzione 20th Century Fox. Nel 26° secolo una ragazza cyborg viene salvata dai rifiuti da uno scienziato, il dottor Ido. Alita diventa un'arma letale, un essere pericoloso che però non riesce a ricordarsi chi è o da dove proviene. Ma per Ido la verità è anche troppo chiara, Alita è colei che può rompere il ciclo della morte e della distruzione lasciato da Tiphares ma per portare a termine il suo scopo dovrà combattere ed uccidere. 

L'angelo della morte è una ragazza cyborg senza memoria. Azione, Avventura, Sentimentale - USA, Canada 2019.
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